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Pívra. mostrar a los 
Informadores los equi
pos de UHF que aca- 
^n de ser instalados 
gil Chine billa, esta 
naflana llegará a Al- 
jjacete don Lucio Lia- 
üo, director técnico de 
la Red de TV. E.
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Las víctimas de los 
accidentes de Salobre

Recibieron ayer 
cristiana sepultura

AL SEPELIO DEL SR. BONO 
PRETEL ASISTIERON NUMERO
SAS AUTORIDADES Y 
REPRESENTACIONES

Un cuadro de Hellín para los Reyes
SS. MM. recibieron a una comisión presidida por el alcalde y acompañada 

por el gobernador civil

Í
f
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 * 
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Como anunciábamos en nuestro último número, ayer fue recibida en el Palacio de la Zar
zuela por SS. MM. los Reyes don Juan Carlos y doña Sofía, una comisión de la corporación mu
nicipal de Hellín, presidida por su alcalde, don Víctor Serena Guirado y acompañada por el 
gobernador civil, don Juan José Franch Ribes. El alcaide agradeció a los Reyes su visita a la 
ciudad heiiinera y la solución a los problemas del abastecimiento de aguas y creación de un hos
pital. El artista hellinero, Julián Jaén, entregó a don Juan Carlos y doña Sofía un cuadro que 
presenta una vista de Hellín, momento que recoge ia foto de Efe.

El Ayuntamiento de Salobre con bandera a 
media asta.

I

LA CORPORACION MUNICIPAL 
PASO «EL ECUADOR»

A mitad de camino, después 
de dos años de gestión, una 

labor satisfactoria
(Alcalde de Albacete don Salvador 
Jiménez)

(Página 14)

AVER, NEVADAS COPIOSAS EN 
El BONIllO V MUNERA Y 
IIUVIA ABUNDANTE EN 

TODA lA PROVINCIA
Según n o t i c i as que 

nos facilitaron nuestros 
corresponsales en El Bo
tillo y Munera, ayer 
nevó c o p i osamente en 
los términos municipa
les de ambas localida
des.

Desde primeras horas 
^6 la mabana hasta las 
tres de la tarde e s t uvo 
levando i n interrumpl- 
damente, sin que debido

a la suavidad de la tem
peratura llegaran a cua
jar los grandes copos. 
En toda la p r o v in c ia, 
por otra parte, llovió en 
abundancia.

La p r e cLpit ación ha 
aumentado el optimis
mo agrícola de cara a la 
recolección cerealista y 
a la dura sequía que se 
padecía por estas zonas.

Suárez y Centenera

Ros técnicos del 
At. Madrid visita
ron ayer el Estadio

«Estamos impresionados por el 
entusiasmo de los albacetenses 
ante este partido»

“¿OUIEN NOS PACA A 
NOSOTROS lOS 500 KMS. 
MAS DEl DESPIAZAMIEN- 
TO A ALBACETE?”

(Ezcurra, presidente del Osasuna)

Amplia información en páginas 
deportivas.

El traslado de los féretros congregó en las calles 
a todo el vecindario.

■̂
 A

El señor Bono Martínez en la presidencia de la mi
sa de «corpore insepulto». El secretario segundo 
del Congreso, don Leopoldo Torres, el presideria 
de la Diputación: Provincial, don Juan Francisco Fer
nández, y el secretario general del Gobierno Civi', 
don Angel Malagón, que representaba al goberna

dor civil, entre los acompañantes.
(Fotos Luis Miguel) ’ (Página 14)

«BENIDORM ES LA VENTANA POR LA QUE 
ALBACETE MIRA AL MAR»

LA FABULOSA CIUDAD MEDITE
RRANEA TIENE MAS TURISMO 
QUE CUATRO PAISES JUNTOS: 
MARRUECOS, TUNEZ, ARGELIA 
Y GRECIA
JOSE LOPEZ FERNANDEZ, UN ALBACETEÑO 
DE CHINCHILLA, PROMOCIONA BENIDORM

(Pág. 1F)
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agenda de albacete

CALENDARIO
SANTORAL

Sotero, Cayo, Agapito, Teodoro, León, Ape
les, Lucio, Lucas, Simeón y Senorina.

Mañana:
Jorge, Félix, Fortunato, Aquileo, Gerardo.

Maroto, Iban. Adalberto, Gil y Elena.

SOL
Sale a las 7.01 y se pone a las 20.39.

LUNA
Cuarto menguante, el día 27.
Han transcurrido 112 días del año y faltan 

253.

FARMACIAS DE GUARDIA
PARA HOY

MONTERO. Mayor, 30. y NUESTRA SEÑO
RA DE FATIMA, Capitán Cortés, 56 (esquina 
Capitán Cirujeda).

Datos facilitados por el Observatorio Me- 
itorológico de (a Base Aérea de Los Llanos:

Temperaturas extremas de ayer: Máxima, 
7'8 grados, a las 19.35 horas; mínima, 3 gra
dos, a las 7.30 horas.

Cielo, cubierto.
Viento, 60 grados Este Ñor-Este. Veioci-

dad 32 kilómetros hora.
Humedad, 94 por 100.
Presión atmosférica, 699'7 milímetros 

mercurio, equivalentes a 928'8 milibares.
La temperatura a las 23 horas, era de 

grados.
El agua caída hasta las 23 horas, fue 

3'4 litros por metro cuadrado.

de

7'2

-a

CUPON PRO-CIEGOS
NUMERO PREMIADO AYER

8 1 2
La Talega

PARADA DE TAXIS
PEAZA DE FATIMA ... ... ... ... „
AVDA. ESPAÑA ... ... ....................
ALTOZANO..............&.....................
ESTACION VIEJA ...........................
ESTACION NUEVA ............... ........ .

>. ^.^ 223006
.. ..í 214150
. „^ 214250
. » . . 213250

ITLEFONOS PARA CASOS URGENTES

PARQUE OE BOMBEROS ....... 
CRUZ ROJA. AMBULANCIA ... . 
AMBULANCIA SERV. P. ^^ ... . 
POLICIA NACIONAL ...' ..^ ... ., 
RESIDENCIA SANITARIA............  
ESTACION DE FERROCARRIL . 
GUARDIA CIVIL.............................  
POLICIA GUBERNATIVA............  
POLICIA MUNICIPAL...................  
ITELEGRAFOS................................ 
AMBULATORIO (URGENCIAS) ..

213080
22S002
213010
222839
220650
212096
229650
223362
226045
222000
222462
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On mea ...
Tres meses 
Seis meses 
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Dlríjase a nuestra Administración Indicando
forma de pago: Giro postal, transferencia, 

talón bancario o recibo a domicilio.

Esta tarde comienza la 
Novena en honor de la 
Stma. Virgen de Cortes

Esta tarde, a las 19.30 
horas, dará comienzo en la 
Santa Iglesia Catedral, la 
novena -en honor de la 
Virgen de Cortes.

El dia 1 de mayo, a las 
12, se celebrará una so

lemne función religiosa 
con sermón a cargo de un 
elocuente ' orador sagrado.

Se ruega la -asistencia a 
estos- cultos a todos los de
votos de la Santísima Vir
gen.

CONVOCATORIA DE EXAMENES 
UBRES DE GRADUADO 

ESCOIAR
De acuerdo con la O. M. 

de 11 de septiembre de 
1972. queda abierto duran
te la segunda quincena del 
presente mes de abril, el 
plazo para presentar soli
citudes para tomar parte 
en las pruebas libres de 
obtención del título de 
Graduado Escolar.

Las 'instancias cuyo mo
delo se facilitará, se pre
sentarán _en las oficinas de 
la Dijl’egación Provincial 
de Educación y Ciencia, 
sita en Plaza de Benjamín 
Palencia, 2, en horas de 
oficina.

Los aspirantes que ten
gan aprobada algún área 
en convocatorias anterio
res acompaña! án a la ins

tancia fotocopia, que se 
cotejará con el original, en 
el momento de’la entrevis
ta, de la certificación que 
posean expe<lidas por las 
Comisiones Examinadoras.

Asimismo se recuerda 
que los alumnos matricu
lados en los Círculo.s o 
Aulas legalmente estable
cidos realizarán los exá
menes en los lugare.s y fe
chas que opoi tunamente se 
indiquen.

Es requisito indispensa
ble para tomar parte en 
esta prueba, haber cumpli
do 14 años ante.s del ,31-12- 
80. y no estar actualmente 
matriculado en n i n g.ú n 
centro de E.G.B., estatal o 
privado.

/ ESCUELA DE PADRES 
EN ASPRONA

El viernes próximo, ponenaa sobre 
estimulación precoz

EI próximo viernes, día 
24, tendrá lugar un nue
vo aéto dentro de las 
actividades prog r a m a- 
das en la Primera Es
cuela de Padres, organi
zada por la Junta Tute
lar del Centro de Educa
ción Especial «Asprona» 
con la colaboración del 
«Inserso».

El tema a desarrollar 
será: «Estimulación pre
coz», siendo su ponente 
doña María Isabel Zulue
ta (psicólogo, té c n i c o 
en Estimulación Precoz), 
dando comienzo a las 
20.30 horas, en el Cole

gio de Dominicas de ca
lle Salamanca, 22.

EN DEFENSA 

DE LOS 

INTERESES 
DE ALBACETE, 

Y LA

PROVINCIA, 

SUSCRIBASE
A «LA VOZ

DE ALBACETE»

IA COMPAÑIA TELEFONICA
convoca plazas, ambos sexos de 
MECANICO DE ENTRADA 

con un sueldo inicial de 55.000 Pts.
aproximadamente.

Requisitos:
Oficialía industrial o Formación Profe
sional de Primer Grado en la especiali
dad de Electrónica o Electricidad.

— Edad mínima, 18 años.

Preparación e .instancias hasta el 30 de abril en
CENTRO PEDAGOGICO LOPEZ QUILES

Tesifonte Gallego, 6. Telf. 23 28 97.

Empresa: JOSE PEREZ GARCIA

Gran Hotel
Continua desde las 5

T(BW HORN
Steve McQueen es

".TOM HORN", Linda 
E\'ans

(Pases 5 6'45 8'40. y 10'30)
(Autorizada únicamente 
para mayores de 16 años)

Capítol
Continua desde la.? 5 
PELIGRO... REACCION

EN CADENA
Steve Bisley, Arna-Ma- 

ria Winchester 
(Pases 5 6’4.5 8’40 y 10'30) 
(.Autorizada únicamente 
para mayores de 16 años)

Carretas
TelLí 21 45 50

Continua desde las 5

FLASH GORDON

Sam J, Jones, Ornella 
Mutti

(Pases 5 6’45 8’40 y iq^qj

(Autorizada para todos 
los públicos)

Cervantes
Telf.: 221411

Continua desde las 5

LOS CHULOS

Andrés Pajares, Jenny 
Llada y Fernando Esteso

(Pases 5 6'45.8’40 y lO-'SO)

(Autorizada únicamente 
para mayores de 18 años)

TEATRO CIRCO
Continua desde las 5.30

«ATERRIZA COMO PUEDAS»
Karen Abdul, Jabbar, Lloyd Bridges y

Peter Graves

La más divertida y alocada sátira del cine 
americano.

El avión iba a Chicago, e1 piloto a Nueva 
York y los^pasajeros... ni se sabía.

Pases: 5.30. 7.10. 8.50 y 10.30

Todos los públicos.

Cine GOYA
CLIMATIZADO 

C/. Torres Quevedo, 17 Telf.; 229260

' HOY: CERRADO POR DESCANSO DEL 
PERSONAL

Mañana, (ueves. día 23. estreno de una Listo- 
fia de amor que rompe todas las-historias de 

- a m or

«DULCE SECUESTRO»
Un film de una sensibilidad'fuera de le común 

Por: Linda Blair. Martin Sheen y 
Jeanne Cooper

Autorizada para mayores de 18 años

Cine CARLOS III
C/. CoUado Piña, 4

CLIMATIZADO
Telf: 224464

HOY; ULTIMO DIA PARA VER A BUD 
SPENCFR en 

«PUÑOS FUERA»
Sepan lo que es una tempestad de cariadas 

viendo la aventura policíaca de BUD SPENCER, 
en Africa.

Por Bub Espencer, Enzo Cannavale. Werner 
Pochat y Bodo.

Pases laborables: 6, 8 y 10. U.P.P. 10.15
(Tolerada para todos los públicos.)

TELEFONOS DE

LA VOZ DE ALBACETE 
226050 y 226054
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Ibacete al día

GUIA CULTURAL

^POSICIONES

í Museo. Colectivo de pintura «Grupo Pris
ma»- De 10 a 14 y de 4 a 8, hasta el día 30.

1 En «Nido de Arte». Oleos y acuarelas de 
Angel Moreno Marcos. Hasta mañana.

í Mañana, 23, a las 7.30 tarde. Inauguración 
de exposición de pintura de Pedro José 
Ibáñez, en Centro de Actividades Cultura
les. Hasta el 30, de 5 a 9.

í Exposición colectiva, pintura y escultura, 
en «Verona», de 6 a 9. Hasta el día 30.

• Villarrobledo. Casa Municipal de Cultura. 
Hasta el día 30. Dibujos a plumilla de Pau
lino Ruano. 7 a 9 tarde. Patrocina Ayunta
miento.

PROYECCIONES
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MAÑANA,
"DIA DEL LIBRO”
Actos organizados por la Delegación de 

Cultura

•0
 e â
 

m

AYUDA A LA GANADERIA

s Hasta el 30. Delegación de Cultura. 7.30 | 
tarde. Proyecciones sobre música, pintura । 
y escultura. Hoy; Biografías de Adophe Sax I 

y Eugene Ysaye. |

CONFERENCIAS *
» Hoy, 22. 8 tarde. Ateneo Albacetense. 

«Tertulia de pintores, con Alfonso Quijada».

CURSOS
í «Tiempo libre». Centro de Actividades Cul

turales. Hasta el 27 junio. Bailes manche
gos, manualidades, corte y confección, lá
minas holandesas, pasta de papel, esmal
tes.

BIBLIOTECAS
■ Biblioteca Pública (Casa de la Cultura ca

lle Isaac Peral. 2) abierta de 9.30 a 14 y de 
16 a 21, Sábados de 9.30 a 14. La Biblioteca 
Infantil fynciona de 12 a 14 y de 17 a 20 
horas. Los sábados de 9.30 a 14.

* Biblioteca de la Caja de Ahorros de Valen
cia (calle Concepción, 11). Diariamente ex
cepto sábados y domingos, de 18 a 20.30

* Bibliotecas de la Gaja de Ahorros Provin
cial en Madrigueras, Barrax, Higueruela, 
La Gineta, Pétrola y Ossa de Montiel, de 

, lunes a viernes, de 17 a 20.30 horas.

MUSEOS Y MONUMENTOS 
HISTORICO-ARTISTICOS

ALBACETE.— Museo Provincial. Secciones 
de Arqueología y Bellas Artes. Laborables de: 
9 a 14 y de 16 a 18 horas. Domingos, de 10 a 
14. Lunes cerrado,

ALPERA.— Pinturas rupestres: Cueva de 
Í8 Vieja. Consulta previa al Ayuntamiento.

ALMANSA.— Castillo: De 10 a 14 y de 15 
• 18 horas.

ALCARAZ.— Iglesia de la Santísima Trini
dad. De 9 a 13 y de 16 a 21. Domingos de 9 
í 14.

CHINCHILLA.— Museo de cerámica. Sába
dos y domingos de 6 a 8 tarde. Consultando al 
Ayuntamiento, cualquier día y hora.

PEÑAS DE SAN PEDRO.— Iglesia de Ntra. 
Sea. de la Esperanza. Laborables, de 17 a 20 
ñoras. Sábados: 15 a 20 horas. Domingos y 
festivos: todo el día.

LA RODA.— Museo Antonio Martínez. Sá
bados de 12 a 2 mañana. Domingos: De 10 a 
12. Avisando con 24 horas de antelación cual
quier día de la semana.

VILLAPALACIOS: Iglesia Parroquial de San 
Sebastián. De 7 a 20 horas.

VILLARROBLEDO.- Iglesia de San Blas. 
T® 19 a 21 horas. Días de precepto: de 11 a 

y de 19 a 21 horas.

Con motivo de la cele
bración del Día del Libro, 
la Delegación Provincial 
de Cultura, organiza los 
siguientes actos para ma
ñana, día 23:

— Proyección diapositi
vas con texto sonoro “El 
libro, la biblioteca, la lec
tura”, para alumnos de 
E.G.B. Seguirá proyectán
dose en días sucesivos a la 
misma hora para colegios 
que lo soliciten.

Hora; 12 mañana.
— Entrega de lotes de 

libros a las Asocaciones 
Culturales siguientes:

Ayna: “Ojos Bellos”; Fé
rez: “Santa Ana”; Villal
gordo del Júcar; "El Ala
mo”; Lezuza: "Libisosa”; 
Casas de Juan Núñez: 
“Benjamín Palencia"; 
Abengibre: “La Manchue
la”.

Hora: 13.30 mañana.
Lugar: ambos actos. Sala 

de proyecciones de la De
legación Provincial de Cul
tura, Avenida Estación ,2.

PREMIO 
“DIA DEL LIBRO"

El Ministerio de Cultyra 
crea el Premio Infantil 
“Día del Libro”, en el de
seo de promover el inte
rés cultural y fomentar el 
hábito de la lectura entre 
los niños y adolescentes.

Podrán participar alum
nos de B.U.P. y C.O.U-. en 
trabajos literarios sobre la 
vida y obra de Juan Ra • 
món Jiménez y escolares 
de E.G.B. con trabajos ex
clusivamente de ilustra
ción relacionados con dife
rentes capítulos de la obra 
“Platero y yo".

El plazo de presentación 
de los trabajos terminará 
el 15 de mayo.

Pueden solicitarse las 
bases e información en la 
Sección de Promoción de 
la Delegación Provincial 
de Cultura, Avenida Esta
ción, 2,t eléfono 23 50 12.

No habrá
cotos de caza
en las Lagunas 
de Ruidera

Mejoras en los caminos que. conducen 
al paraje, por parte de ICONA

La inquietud de “leo
na” hacia las Lag unas 
de Ruidera, es de sobra 
conocida por t o d os los 
vecinos de este paraje, y 
en estos m o ni entos se 
está p r p c ediendo al 
arreglo del camino pro- 
•piedad del Ayuntamien
to de Ossa dé Montiel^ 
que sale de la general 
de Ossa de Montiel a 
Villahermosa, que va de 
la Cabeza de la Dehesa 

' hasta la Laguna de la 
Conceja y la Tomilla; 
con una extensión de 7 
kilómetros y con un cos
te aproximado de un 
millón de pesetas; este 
camino empalma con el 
resto de las L a g u n as, 
por el margen derecho. 
De este arreglo se bene
ficiarán los tur istas y 
los a g r icultores de esa

SE VENDE 
SOLAR

DE 500 M2.
con nave sito en la Ave
nida Menendez Pidal 40, 
edificable seis ' alturas. 
Interesados enviar ofer
tas apartado 17.016 
MAD-RID

comarca.
Para la c o nstrucción 

de este camino cabe re
saltar la gran labor 
prestada por su Ayunta
miento que se le ha/ 
ofrecido a “leona” con 
la gravilla y la apisona
dora y el resto corre a 
cargo del mismo, como 
es; la maquinaria,, ma
no de obra, herramen
tal, etc.

El objetivo principal 
en estas Lagunas es 
cumplir el Real Decreto 
de 13.6.79, sobre la de
claración de Parque na
tural en las Lagunas de 
Ruidera y a 1 r ededpres. 
en el que se dice que el 
“leona” deberá facilitar 
el estudio, con templa- 
cien y disfrute del espa
cio protegido.

Respecto a la caza, 
“leona” dentro del Par
que natural de las La
gunas de Ruidera, no va 
a crear ningún coto de 
caza, ni privado, ni so
cial .tanto de caza ma
yor, ni menor; tampo
co piensa en r e p o blar 
las laderas que vierten a 
las Lag unas con espe
cies exóticas; sino que 
hay que respetar las au- j 
tóctonaa

^ Ayer quedó constituida la «mesa de segi^ 
miento» para la distribución de los 478 inF 

llenes de pesetas que a la provincia de Albacete se 
le ha concedido para paliar, en la ganadería, k» 
daños ocasionados por las pasadas sequías. El ac- 
to tuvo lugar en la Delegación Provincial de Agi^ 
cultura y con la asistencia de los representantes do 
las distintas organizaciones que van tener a su 
cargo esa responsabilidad, junto con los funciona
rios de la Administración designados para tal me
nester. En realidad, el hecho destacable nos lo co
mentaba Ricardo Cospedal, al decimos que de 
esta forma se intenta paliar la crisis que comenzé 
a padecer, de una forma intensa, el sector antee 
citado. Hoy en día, ta ganadería representa una 
parte muy importante de la economía provincial. SI 
bien en este sentido destaca la raza ovina, con sus 
clasificaciones, manchega y segureña, no hay que 
oividarse del crecimiento, aunque lento, que va te” 
niendo el vacuno, y del nivel de importancia que 
mantiene el porcino e, incluso el cabrío. Por eso es 
bueno que desde el Ministerio qué tiene esta coi»* 
potencia se les tienda una mano a nuestros gane-» 
deros, en lo que supone de ayuda económica, sobria» 
todo después de haber sufrido aquel descalabro que 
los llevó prácticamente casi hasta ias cuerdas de 
la desesperación. De todas formas hay otras ma
neras de ayudar, que un poco están en consonan*» 
cia con aquel dicho popular que habla de que sÜ 
alguien te pide ayuda, en vez de darle un pez, fe 
enseñes a pescar. Y con esto no queremos, Dios 
nos libre, manifestar que nuestros ganaderos no 
están preparados para serlo, no. El argumento ets 
válido para todo lo que supone mejoramiento de 
razas, adecuación de ias explotaciones y el tornen-» 
to de la siembra de esas plantas forrajeras que 
hey, más que nunca se puede intensificar, gracias 
a la existencia de la riqueza acuífera que se escoña 
de en el subsuelo de Albacete. Pese a los progra-t 
mas que el Ministerio de Agricultura está patroci
nando, en este aspecto aún queda mucho trecho 
que recorrer, quizás debido a que el ganadero no 
está totalmente mentalizado para seguir por esos 
derroteros y a que el concepto empresarial tampoi 
co lo tienen demasiado arraigado.

LA CAMPAÑA DE VACUNACION
58 En estos días se inicia, una vez más, fai 

carnpaña de vacunación para la erradica^* 
ción de una serie de enfermedades que afectan, 
primordialmente, a los niños de corta edad. En esto 
sentido recordamos aquellas palabras que no hace 
tanto nos dijo el señor Oliver Narbona, cuando se 
refería al triste panorama que representa ver cómo 
Jos responsables familiares, poco a poco se vani 
olvidando de responder adecuadamente a estae 
campañas, llevando a sus hijos a los centros de hn 
giene para que sean vacunados. En aquel .momen-i 
to el delegado territorial de Sanidad y Seguridad 
Social hizo .esta dramática advertencia: «Esa falto 
de responsabilidad permite, que enfermedades co
mo la polio, que casi se había logrado alejaría de 

: los peligros que acechan a la población infantil, 
" vuelvan con su carga de mortandad e invalidez». Y 

uno no alcanza a comprender cómo eso puede su^ 
ceder cuando en la mano se tiene la gran posibi
lidad de evitarlo, y que el olvido o la apatía hagaa 
que una colectividad dé un paso atrás tan sensa
cional, y tan dramático. Pero, en fin, allá cada cual 

- con sus escrúpulos.

LOS INVASORES
^ Unas cuantas señoras nos quieren poner 

en el brete de opinar sobre el, hoy por hoy, 
tan debatido tema de los «Invasores». Y lo hacen 
desde una carta que ellas firman, cinco en totaü, 
ianzándonos esa especie de reto contenido en el 
siguiente pánafo: «Venimos observando cómo us
ted no ha dicho nada del problema que para laá 

; amas de casa suponp el traslado del mercadillo de 
los Invasores. ¿Quiere decir eso que lo va a sil^- 
ciar?». Señoras mías, eso quiere decir que el perió
dico, dentro de su información general, ya está ocu* 
pándose sobradamente del caso. El que yo haga 
mención, o no, de lo que ustedes califican de «pro
blema», es algo puramente casual y quizás debido 
a que entiendo que lo hecho ya es suficiente pata 
delimitar las distintas posiciones que han surgido 
después de que el Ayuntamiento de nuestra ciudad 
tomara la decisión por unos alabada, y censurada 
pw otros. De tedas formas algo sí que voy a decír, 
y porque con mucha anterioridad a todo este jaleo 
ya dejé constancia de ello*. Que particularmente a 
nosotros nos hubiera gustado que todo se quedara 
tal y cual está, pero cumpliendo a raja tabla lo con-«» 
cerniente a las medidas de sanidad e higiene dicta
das para el comercio y venta de artículos de afó-> 
mentación, mediante la debida inspección.

EDUARDO CANTOS
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información general
DECRETO LEY PARA LA ! HUELGA INDEFINIDA EN LA
REINDUSTRIALIZACION UNIVERSIDAD lABORAl

EDICTO
DON MANUEL ANTON DE LA FUENTE. MAGl<íTn 

DO-JUEZ DE 1? INSTANCIA NÚMERO UMn^ 
ALBACETE Y SU PARTIDO.

. MADRID, 21. (Efe). — 
El Real Decreto Ley pa
ra la reindustrialización 
se aprobará en el Con
sejo de Ministros d e I 
próximo viernes o en el 
siguiente, como muy 
tarde.

El criterio del Ministe
rio de Industria y Ener
gía es acelerar al máxi- 
ipo la aprobación de es- 
;te Decreto Ley que ma- 
ñana será estudiado por

la Comisión Dele g a d a 
del Gobierno para Asun
tos Económicos.

Según ha podido sa
ber «Efe», el proyecto, 
ya ultimado, estipula me
didas de tipo legal para 
permitir que las empre
sas r e c o m pongan su 
competitividad a través 
de una adecuación de 
sus costes y de unos 
programas de inversión.

El día 29, tras una nueva reunión, pO' 
dría revisarse la postura

Red bimos la sf- 
ffaierJ-te co muni ca- 
d^n:

^Ante la insostenible 
situación administrativa 
en la que se encuentran 
los centros del extingui
do I. N. E. I. (antiguas 
Universidades Labora
les), y c o nsiderando en

t Don Cayetano Mora Gallego
(Celador del Ambulatorio de la Seguridad Social San Juan Bautista)

Falleció ayer, en Albacete, a los 61 años de edad, confortado con 
los Auxilios Espirituales y la Bendición cíe Su Santidad.

D. E. P,

SU ESPOSA, CANDELARIA JUNCOS ESCRIBANO; HIJOS, FRAN
CISCO, MARIA JOSEFA, CAYETANO Y CANDELARIA; HIJOS POLI
TICOS, JUAN GARCIA RODENAS Y MARIA ASUNCION ORTIZ ES
TRADA; HERMANOS. MANUEL Y ENCARNACION; HERMANOS PO
LITICOS, NIETOS, SOBRINOS Y DEMAS FAMILIA

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Y la asistencia al entierro que tendrá lugar ESTA TARDE, en 
la Parroquia de los PP. Franciscanos, partiendo de Ríos Ro
sas, 75. celebrándose a continuación la misa de «corpore 
insepulto».

NO SE INVITA PARTICULARMENTE
Albacete, abril de 1981

DOÑA EULALIA 
GOMEZ DIAZ

conjunto, inaceptable e 
injusta la ol erta que 
con carácter d e finitivo 
ha hecho el M i nisterio 
de Educación, los traba
jadores del Centro de 
Albacete en reunión ce
lebrada el dia 21 de 
abril, han d e cidido por 
mayoría lo siguiente:

1 .— D ec 1 a r a rse en 
huelga. Huelga que en 
principio reviste c a rác- 
ter indefinido, en...tanto 
se mantenga el actual 
estado de cosas.

2 .—Proceder a la revi
sión de dicha pos tura, 
en función de las posi
bles novedades que pue
dan producirse en la 
reunión que se ha de ce
lebrar en Madrid el día 
29 de abril.

Por último el Comité 
de Huelga quiere h a cer 

-constar fy dejar bien 
claro) a los alumnos del 
Centro, a los padres y a 
la Foliación de Albacete 
en general que se ha 
adoptado esta d e cisión 
una vez que han sido 
agotadas —y f r ustadas 
sistemáticamente— to
das. las, yias. y cauces 
normales de negó ela
ción.

El personal del Cen- 
tro es consciente del; 
perjuicio que se ocasio
na al alumnado en esta 
situación, pero haciendo 
constar que el responsa
ble auténtico es el Mi
nisterio al haberse ne
gado sistemáticamente a 
negociar 3* dar salida 
válida a la problemáti
ca del I. N. E. I.

Albacete, 21 de abril 
de 1981.

• EL COMITE DE 
HUEL-CA.

Por medio del presente EDICTO, hace 
Que en este Juzgado y bajo el núm. 542 de 
se sigue procedimiento judicial sumario reoii ' 
por el art. 131 de la Ley Hipotecaria, a instancia ' 
la entidad «Caja de Ahorros Provincial deAih*^ 
te», QUE LITIGA EN CONCEPTO DE POBRE r? 
sentada por el Procurador don Francisco ’ p/L 
Riaza, contra DON MELCHOR SAEZ DONAT v 
ÑA MATILDE GARCIA GOMEZ, en cuyos auto8^ 
ha acordado sacar a pública subasta por nr¡m? 
vez y término-de VEINTE DIAS, la finca a que 
refiere la. escritura de constitución de hipote/ 
acompañada al escrito de demanda y que desoS 
se dirá, la que se celebrará en la Sala AudS 
de este Juzgado, el próximo día VEINTISIETE S 
MAYO, A LAS ONCE DE LA MAÑANA y ^e 
a cabo con arreglo a las siguientes condiciones'

1.®—Que servirá de tipo para la subasta el bar 
tado en la escritura de constitución de hipoteca 7 
no se admitirá postura alguna que sea inferiora 
dicho tipo. ’

2.®—Que los licitadores deberán consignar pre
viamente en la mesa del Juzgado, el diez por cientá 
de dicho tipo.

3.®—Que los autos y la certificación de1 Registro 
a que se refiere la regla 4,® del art. 131 de la Ley 
Hipotecaria, estarán de manifiesto en Secretaria' 
que se entenderá que todo licitador acepta como 
bastante la titulación y que las cargas o graváme
nes anteriores y I05 preferentes —si los hubiere- 
al crédito de la entidad demandante, continvarar» 
subsistentes; entendiéridose que el rematante los 
acepta y queda subrogado en la responsabilidad da 
los mismos, sin destinarse a su extinción el peciq 
del remate.

DETENIDO UN
PERIODISTA ALEMAN

PRETENDIA 
FOTOGRAFIAR 
A TEJERO

Que falleció en Albacete^ el día 9 de abril de 198T, a 
los 82 años de edad, habiendo recibido los Santos Sa

cramentos y la bendición de Su Santidad.

D. E. P.

Sus desconsolados hijos, Catalina, 
Anita, Isabel, Antonio, Ignacio, Julián 
y Eulalia,* hijos políticos, nietos, sobrinos 
y demás familia.

EL FERROL, 21 (Efe).— 
La guardia exterior del 
Castillo de la Palma detu
vo la semana pasada a un 
periodista alemán que pre
tendía fotografiar al te- 
riiertte coronel Tejero, in
forma “El Ideal Gallego”.

El detenido, que se en
contraba oculto en unos 
matorrales, es .árwin Dec
ker Gegeñbach, de 25 años, 
al que le fueiqn ocupados 
una máquina de fotografías 
y varios teleobjetivos.

El periodista detenido 
fue conducido al Puesto de 
la Guardia Civil de Mu- 
gardos.

BIENES OBJETO DE LA SUBASTA

Trozo de terreno en la Pedanía del Villar di 
Chinchilla, en térrninos de Chinchilla y Hoya Gon
zalo, que comprende los parajes conocidos por Iz
quierda del Camino del Villar a Hoya Gonzalo por 
el corral de los Niños, derecha del mismo Camino, 
derecha del Camino que dirije del Villar a Hoya Gon
zalo después de la bifurcación para Higueruela, iz
quierda del Carril que arranca desde el camino del 
Villar a Hoya Gonzalo, después de la misma bifurca
ción, en la vereda y cañada. Su extensión superii- 
cial 115 hectáreas, 60 áreas. 45 centiáreas, equiva
lentes a 165 fanegas; de las cuales corresponden al 
término municipal de Chinchilla, veintiocho hectá
reas, 8 áreas y 75 centiáreas, y al término munici
pal de Hoya Gonzalo, 87 hectáreas, 51 áreas y 70 
centiáreas. Linda todo ello al Norte con el camino 
de Higueruela a Chinchilla, los herederos de Tertu- 

,,liano Torralba,. Francisco Gómez, Diego Jiménez en 
un entrante casi'rectangular que avánza sobre el 
centro de la finca y tierra de Bernardo Cantos y 
hermanos; Este, carril de las Piedras de Fidel hasta 
llegar a la bifurcación del mismo con la senda del 
Correo, cuya senda deslinda esta finca de ia pío- 
piedad de los señores Aguiar Amat; Sur, Aurelio 
Cebrián, herederos de Amador Corredor; hermanos 
Aguilar Amat, Diego Jiménez y Pedro Pardo; y Oes
te, Melchor Sáez Donat, Adolfo Sáez Sáez y ei Ca
mino de Hoya Gonzalo al Villar. Inscrita en el Re
gistro de la Propiedad de Chinchilla, ai tomo 515, 
libro 118 de Chinchilla, folio 175, finca 7.675, ins
cripción 1.®, y al tomo 507, libro 23 de Hoya Gon
zalo, folio 94, finca 1.627, inscripción 1.®.

En la. escritura de constitución de hipoteca. 
valorada la finca en DIECISEIS MILONES DE 
SETAS.

Dado en Albacete a diez de abril de mil nove
cientos ochenta y uno.

E/.
EL SECRETARIO

(Firmas ¡legibles)

Suplican una oración por su alma y la asis
tencia a la misa, que se celebrará mañana 
día 23 del actual, a las 7’30 de la tarde, en la 
Parroquia de la Purísima, por lo que les que
darán muy agradecidos.

Albacete, abril, 1981

CONVOCATORIA DE COMISIONES OBRERAS 
V U COMISION DE PARADOS

Comisiones Obreras y la Comisión de Parados convoca a todos los 
parados a la próxima asamblea que tendrá lugar mañana, jueves, a las 
cinco de ia tarde, en los locales de la AISS. para tratar de dar solucio
nes a los problemas más acuciantes del momento, según nos informan 
en un comunicado. ;
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BL FISCAL i “LA VIOLENCIA HA AUMENTADO CONSt
TERRITORIAL ,

‘*^hos sostienen que la 
violencia es fiel compañe- 

i del hombre. Desde los 
f ^^„jpos en que las cuadri- 

]jj5 humanas lancea b a n 
Biamuts ha acompañado 

1 1 paso del hombre sobre
la tierra- 

jjgy ese hombre que no 
^íg ’en cavernas, ni expe- ’ 
Cimenta i» existencia co-

1110 u*’^ lucha implacable
^ra un medio natu r a 1 
¿ostil’. se encuentra sumer- 
^¿ .tn una vida, urban.a, 
que- transcurre entre tsa- 
£;enes sociales y una velo- 
ddad marcada por la pri-
sa que se ha tornado en 
fermañente. Todo esto jun-’ 
to’ha hecho que la cuota

DERABIEMENTE EN ALBACETE”
En los úllimos años se han producido 1.950 robos con violencia

de agresividad humana no 
I>arezca hat^r descendido 
desde la Edad de Piedra a 
la fecha.

No sabemos con cei’teza 
si los espectadores de los 
circes romanos eran más 
violentos que nosoti-os. Bas
te leer las páginas del pe
riódico para advertir con 
bastante escepticismo que 
difícilmenté aquéllos . supe-
rarían los 
hombre de

—¿Es la 
g r e diente

“rec o r d s” 
este tiempo, 
v-iolencia un 
inseparable

del

paso del hombre por

in- 
del 
la

tierra? — p r e g u ntamos a 
don Rafael Rojo Urrutia, 
fiscal jefe de la Audiencia 
Terri toriai de Albacete,

ampliando la información 
que publicábamos reciente
mente.

—No se puede contestar, 
al estudiar la conducta hu
mana., de una forma tenni- 
nante acerca de una pre
sunta naturaleza violen t a 
del hombre. Algunos pien
san que las conductas in
tempestivas tienen un ori
gen poco menos que glan
dular. Otros sostienen que 
la agresividad se origina y 
acrecienta por razones so
ciales o extrañas a! hom
bre.

—¿En qué cota estamos 
en Albacete en lo concer
niente a la violencia?

—Los delitos contra da

pi-cpiedad con violencia en 
¡las personas y las corsas 
han sufrido un tremendo 
aumento en relación con 
años anteriores. Según los 
datos de que dispongo, en 
1975 hubo 218 robos con 
violencia en Albacete, pa
ra pasar en los dos últi
mos años a una cifra con
junta de casi dos rail, es 
decir, 978 y 972 en el 79 y 
el 80, respectívaméntc.
- —¿Cuál piensa usted que 
es la tausa de ese jumento 
en la violencia?

No creo que haya una 
Sida causa, creo sim p I e- 
mente que la seciedad pro
voca violencia.

—¿Podría ser la violen-

cia individual una respues^ 
ta coherente a la incita
ción permanente que ofre
ce la sociedad?

—La gente está sola, la 
gente está ahora mu c h o 
niás sola que nunca. La 
videncia se deriva, sin du
da. de ese es'ar solo entre 
la gente, no cabe duda de-J 
papel n e 1 a sto que puede 
ejercer sebre una persona 
en esas ceudicicnes una so
ciedad día a día más cris
pada. alienante y desapa
cible.

—¿No son los hombres 
los que conforman una so
ciedad?

—La sociedad nunca es

el 
al

reflejo del hombre, sin# 
contrario.

—¿Y qué le falta a la sO;j 
ciedad y a los hombre.s?

—A la seciedad le fal tai 
fraternidad y a los hora- 
brts, mirar a los demás 
etrac hermanos y no comai 
preí:units enemigos. ..

Don Rafael Rojo, cono-» 
cedor profundo de la pro-» 
blemática alba c e t e n s e, 
completa con estas respues
tas sus importantes decía-* 
raciones de hace uno.? 
días, que produjeron ver
dadero impacto en la opi
nión pública al ser conoció 
das por' el periódico.

P. MONZÓN

PARADORES EN MONTMEN 
TOS lUSTORlGOS

Modelos

o I

1

iX

1

131Mirafiori_1.430..............
131 Supennirafiori 1.430......
.131 Supermirafion 1.600...........
131 Supennirafiori (Familkir) 1.430
131 Supennirafiori (F'íimííiar) 1.6(10. 
132-2.000Z LZZ•..

Precios F,F* 
461.000 ptas 
502.300 ptas.

533.5(X) ptas.
525.400 ptas. 

. 555.900 ptas.
678’7001^35.

La Red de 
con una serie 
man parte del

Paradores del Estado cuenta 
de establecimientos, que for- 
patrimonio artístico nacional.

G'nos treinta edificios históricos, palacios, cas
tillos Y monasterios, son Paradores Naciona
les de Turismo.

En general, se han adoptado las medidas 
necesarias para preservar los elementos ar
quitectónicos importantes y, en caso de re
construcción, se ha sido fiel a la conserva
ción de las estructuras originales.

Hay casos en los que el interior del edifi- 
ficio se encontraba en bastante buen estado 
de conservación, como sucedió, por elemplo, 
con el Parador Nacional «El Emperador» de 
Fuenterrabía, provincia de Guipúzcoa, por lo 
que ja mayor parte de su estructura interior 
ha sido respetada y adaptada a Ias nuevas 
necesidades. Si se añaden alas al edificio an
tiguo, la nueva construcción se hace de tal 
manera que la fachada principal del edificio 
•histórico no se vea alterada.

Algunos monumentos- estaban casi com
pletamente arruinados en su estructura inte
rior. En este caso, la reconstrucción interior 
tiende a adaptarse a la exterior y no se altera 
esta última. Así sucedió con el Parador Na
cional «Condes de Villalba», de Villalba, pro
vincia de Lugo.

Para quien esté interesado en la historia 
de España, en su arquitectura tradicional y . 
en su belleza monumental, los Parádores cons
tituyen un conjunto de establecimientos que 
le ofrecen una oportunidad única para cono
cer y degustar la historia cultural española 
isaivada de la destrucción y el olvido.

En 1980 la Asociación Internacional Euro-
pa Nostra, con sede 
medalla, que otorga 
de conservación del 
tístico y natural, a la 
nales de Turismo de

en Londres, concedió la 
anualmente por trabajos 
patrimonio histtórico, ar- 
Red de Paradores Nacio- 
España.

ASAMBLEA GENERAL DE E.E

los 
las 
jio- 
130

Por un cambio en los programas de exportación. Seat venderá 
en España un cupo limitado de producción previsto 

para los mercados internacionales.
Una gran oportunidad de adquirir un Seat a precio de^l979.

Y como todos los Seat, con su doble garantía: 1 año.
Los encontrará identificados en todos los 

Concesionarios Seat.

DE LAS
Se ha celebrado asam

blea general de F.E de las 
J,O.N.S.,> bajo la presiden
cia del jefe provincial, dón 
Antonio Navarro López y 
con asistencia de gran can
tidad de afiliados, de la 
capital y provincia. -
; Én los diversos puntos 
del orden del día destaca-, 
ron los informes sobre ac- 
,tividades realizadas, así 
coma las proyectadas para 
«1 -presente año. También

las •■ cuentas del ejercicieV 
pasado y el presupuesto» 
para el pró.ximo, que fuen 
ron aprobados.

Sé resaltó la importan^ 
ciá de desarrollar al má
ximo “la acción y partici* 
pación’’ y acentuar la Co-* 
laboración y se hizo- eons-j 
tar en acta la felieitaeiórt 
del Consejo Provincial a|
secretario provincial, 
Ventura Abellán, ’ por 
relevantes servicios; •

{0
 o* ¿a

M.C.D.2022
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albacete provincia
VILLARROBLEDO

Francisco Valbuena, pintor manchego,
expondrá próximamente en Japón

Sus últimas muestras han tenido lugar en Madrid y Paris 
“Soy un pintor temperamental, no cerebral, y puedo pintar un cuadro en media hora”

VILLARROBLEDO (Co
rresponsal, SANTOS GAR
CÍA CATALAN). — Val- 
buena es un pintor man
chego, con cretamente de 
Campo de C r i p tana; es 
maduro en el arte, no en 
vano su padre y abuelo 
también plasmaron en sus 
lienzos los temas manche
gos. Ternas que al menos 
Ihemós observado en ésta 
su primera exposición en 
Villarrobledo. La pintu r a 
de Valbuena es impresio
nista; predominan aspectos 
de La Mancha, que desde 
su molino, donde posee su 
estudio en Campo de Crip
tana, ha sabido llevar, se
gún la crítica, con el mejor 
estilo y técnica.

La exposición estuvo muy 
concurrida y su obra tuvo 
gran aceptación. La misma 
tarde de inauguración ha
bía vendido cuatro cuadros, 
de los 30 expuestos; no es 
cara su obra, y si tenemos 
en cuenta la “fiebre de los 
Inversionistas en obras de 
arte’-’, es explicable su de
manda.

Valbuena, aparentemente 
es un “tipo’’ raro con su 
barba-larga-descuidada. Es 
humano, sencillo, pero ro
tundo en sus afirmaciones: 

mueva en el mundo estoy 
siempre en La Mancha.

■—¿Dónde expuso última
mente y dónde expondrá?

—últimamente en Madrid 
y París, donde trabajo pa
ra una galería de arte, y 
p r ó x i mamente marcho a 
Japón contratado también 
por una galería y allí ex
pondré mi obra.

—La técnica que utiliza 
Valbuena ¿es la misma pa
ra todas sus obras? ¿Dón
de aprendió esta técnica?

—La he apren d i d o yo 
mismo.

—¿Clursó estudios en al
guna academia de Bellas 
Artes?

—No, no, no, soy un pin
tor nacido de la tierra y lo 
he hecho todo a base de t 
trabajar.

—Un pintor nacido de la 
tierra, ¿puede llegar lejos! 
o ya ha llegado, Valbuena?

—Yo pienso que no ha 
llegado porque uno no es
tá nunca satisfecho con lo 
que hace, pero lo que sí es 
verdad es qúe el hombre 
de escuela es “fabricado” y 
a mi no me ha “fabricado” 
nadie.

—Su pintura no es irreal,

en una palabra, es hombre 
llano como La Mancha. Al 
final de nuestra visita, qui
simos que Valb u e n a nos 
dijera con sus palabras lo 
Que plasma en sus lienzos:

•—¿(Z^iándo nació la idea 
de pintar en Valbuena?

—Bueno, mi padre y mi 
abuelo fueron pintores y 
ee puede decir que nací 
pintando.

—¿Qué tipo de pintura 
hacían ellos?

—A nivel de su época, y 
yo también pinto a mi ni
vel.

—¿Qué tendencia utiliza 
Valbuena?

■—Mi tendencia es vivir 
nú emoción y nú manera 
de ser.
. —¿La mayoría de estas 
pinturas son impresio n i Sr 
Xas?

—Sí. es un impresionis
mo puro.
, —Notamos que los colo
res son muy vivos, casi to
dos reflejan paisajes man
chegos; ¿es así como ve us
ted a nuestra Mancha?
; —Yo creo que sí, porque 

Ípoy manchego y aunque me

sin embargo, Fran cisco 
Val buena el aspecto que 
nos da es de un surrealista 
o abstracto.

—Bueno, sí, yo no sé si 
tú entende r á s mucho de 
pintura, pero lo que sí es 
verdad es que el hombre 
va evolucionando. Yo esta
ba un poco encasillado, hoy 
voy como abriéndome deni- 
fro de mi mundo, pienso 
que llegaré un día a ser 
abstracto, no surrealista, 
abstracto.

—¿Se cotizan muy caras 
sus obras?

—Yo soy muy sincero, no 
sé cómo decirte... pienso 
que por una obra cien mil 
pesetas es una “burrá” pa
ra mí, que la hago en me
dia hora. Entonces, cobro 
con arreglo a mi sinceridad 
y si valoro una obra más 
es porque le tengo más ca

APARATOSO INCENDIO EN 
VMARROBIEDO

VILLARROBLEDO (Co
rresponsal, SANTOS GAR
CÍA CATALÁN).—Un apa
ratoso incendio, que pudo 
tener trágicas consecuen
cias, se produjo en la vi
vienda de la calle Alfare
rías Bajas, 5, propiedad de 
Celia Fernández Pérez. El 
fuego se inició al prender
se las faldas de una mesa 
camilla con el brasero. In
mediatamente comenzaron 
a arder produciéndose un 
denso humo negro con el 
consiguiente susto para los 
moradores de la vivienda 
que salieron todos al por
tal pidiendo auxilio, en ese 
momento se cerró la puer

riño.
—Hay pintores que tar

dan en terminar su obra 
varios meses, y usted dice 
que tarda media hora, 
¿por qué esta variación tan 
grande?

—Sí, pero es que yo no 
soy cerebral, soy tempera- 
menál.

G r a cías a Valbuena y- 
que su “tempera m-e n t o” 
triunfe por donde vaya, de- 
alguna forma triunfará La 
Mancha.

La exposición fue patro-- 
ciñada por la Caja Rural 
de La Mancha y Vicente 
Beneyto fue el promotor y 
el amigo que trajo a Val
buena a Villarrobledo. En 
el acto de inauguración de 
la exposición se sirvió vino 
y queso por gentileza de 
Ayuso y Logueya.

(Foto, Angel)

ta de ¡a entrada de la vi
vienda y a continua c i ó n, 
debido al calor acumulado 
en la habitación, se oyó 
una explosión que no tuvo 
más consecuencias que la 
rotura de cristales de las 
ventanas. Un vecino de la 
finca derribó la puerta e 
i n m e diatamente llegaron 
los bomberos y Policía Na
cional, que sofocaron el in- 
c e n dio. No hubo que la
mentar desgracias persona
les, tan sólo sufrió una li
potimia, debido al susto, 
doña Sara Pérez, ma d r e 
de la propietaria de la vi^ 
vienda.

ROLEX

mampa
Marqués de Molins, 15 - ALBAGETÉ'

LA RODA

lA VIllA A ESCUADRA
Y CARTABON

LA IGLESIA DE EL SALVADOR (XIV). Cuan
do escribo este artículo aún no ha salido el 
anterior en el que me refería a la extrema 
igualdad que existe entre las columnas de El 
Salvador y las de la iglesia de Vara de Rey 
(Cuenca), prometiendo llegar en el presente 
escrito hasta la catedral de Albacete, cuyas 
cuatro únicas columnas exentas constituyen 
la exaltación más sublime y monumental del 
orden jónico dentro de la Península.

He llegado a la catedral de San Juan, por
que sus columnas también son del mismo or
den que las de la iglesia de La Roda, pero 
con una superioridad patente en la propor-. 
ción, la línea,, el fuste y la ejecución.

No pretendo quitar importancia,a la igle
sia de El Salvador con esta comparación, 
cuando he sido, y seré siempre, un acérrimo 
apologista de la misma; por el contrario, quie
ro, si puedo, cerrar con broche de oro el te
ma columnario de la iglesia rodense al rela
cionaría con una obra del mismo estilo donde 
cuatro pilares de la más noble factura tienen 
puntos comunes en el plinto, la -base, el fuste 
y el capitel, advirtiendo que en la Iglesia Ma
yor de la diócesis todo es, tratándose de las 
columnas, de la más noble terminación al ele
var hasta las bóvedas esos cuatro puntos de 
apoyo que en la iglesia material vienen a ser 
lo que los cuatro evangelistas para la Iglesia 
de Cristo,

Y hablando de columnas, vuelvo a decir, 
una vez más, que en el templo de El Salvador 
de La Roda solamente hay columnas góticas, 
jónicas y de transición al renacimiento; pero 
nunca toscanas. Que la obra no se terminó 
en 1564; en esta fecha se cerraron los arcos, 
siguiendo el proceso de construcción hasta 
bien entrado el siglo XVII, y que al colocar la 
última clave de los arcos todavía no estaba 
levantada la torre.

Por fin, alegramos del feliz resultado que 
han tenido las tenaces y diligentes gestiones 
leí consejero provincial de Bellas Artes, don 
Bartolomé Beltrán Rodrguez, cuando después 
de algunos años de callada y nunca bi^n re
conocida labor, el Consejo de Ministros del 
pasado día 27 de marzo del año actual, ha 
tenido a bien aprobár por Real .Decreto y a 
través del Departamento de Cultura, la decla
ración de la iglesia de El Salvador de La Ro
da como Monumento Histórico-Artístico de 
carácter nacional, como en su día lo fue el 
casco antiguo de la Villa.

Solamente añadir, en esta ocasión, que 
para basílica iba, quedando truncado d pf®' 
ceso por caciquil zancadilleo de eternos en- 
vidio'sos, cuando de grandes obras se trata; 
mas el tiempo hace justicia para que resplan
dezca la verdad, en este caso las Bellas 
Artes.

a? •'-«ii^j Francisco GOMEZ CANALES
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VILLARROBLEDO

Asamblea de ia Asociación de Pensionistas y Jubilados
Se trata de organizar en todos los pueblos de la provincia

VILLARROB LED 0.— 
(Conesponsal, SANTOS 
GARCIA CATALAN).—Ha 
tenido lugar sn la Casa 
de Cultura de Villarroble
do una reunión para la 
toma de contactos de la 
«Asociación Provin c i a I

de Pensionista.s y Jubi
lados de Albacete Dos 
Mil». Esta Asocjación 
fue fundada en Villarro
bledo, según nos decía 
el señor Zafrilla, presi
dente provincial, y ellos 
gestionaron los estatu

tos y absorbieron la aso
ciación para declararía 
de ámbito provincial. 
Cuenta en ia actualidad 
con 150 asociados en 
nuestra ciudad y 160 en 
Albacete capital. Actual
mente—nos dice el se
ñor Zafrilla—. no tene
mos Junta Directiva y 
cinco amigos hemos re
dactado unos eistatutos 
con carácter provincial; 
esto nos ha costado mu
cho trabajo, porque no 
había nada fundado en 
Albacete, y a partir de 
ahora que tenemos apro
bados los estatutos, que
remos estar en contacto

con los 86 pueblos de la 
provincia, trabajo costo
so que a los setenta y 
tantos año.s nos hemos 
impuesto, pero quere
mos trabajar sólo para 
los pensionistas y jubila
dos sin carácter político 
ni sindical. En Almansa 
—sigue diciéndonos don 
Antonio Zaf r i 11 a—tam
bién funciona otra aso
ciación y muy bien por 
cierto; cuenta con 140 
asociados y ha pasado a 
la provincial; con esta 
asociación prov i n c i a 1 
pretendemos que todos 
las dificultades que tie
nen los pensionistas y

jubilados, se puedan ir 
solucionando, para eso 
dependemos de la Unión 
Democrática de Pensio
nistas y Jubilados, a ni
vel nacional.

A esta reunión -de to
ma de contactos, vinie
ron de Madrid para ase
soramiento, algunos 
miembros de la Nacio
nal. Su presidente, don 
José Lafuente, nos dijo 
lo siguiente:

A nivel nacional so
mos unos 300 000 afilia
dos y hemos venido a 
Villarrobledo para aseso
rar a los compañeros có
mo nosotros, somos in
dependientes de todo

partido político o centra
les sindicales, pero no 
enemigos de ellos, siem
pre que tengan un sig-, 
no democrático; t e n e- 
mos gestiones directas 
con la Administración, 
hemos tenido una au
diencia con S. M. el Rey 
y próximamente tendre
mos un Congreso, en el 
que los pensioniistas y 
jubilados de toda Espa
ña se verán representa
dos por la Comisión 
Permanente de esta 
Unión Democrática de 
Pensionistas y Jubilados 
de España.

(Foto Angel.)

TRAS LA SEMANA SANTA MADRIGUERAS
EVOCACION DE UNA HERMOSA VELADA LITERARIA

Un redoble y un poema sirvieron de enlace 
entre la primera y segunda parte de «Versos, 
prosas y redobles», «La saeta», celebrados en 
el salón de actos de la Delegación Provincial 
de Cultura.

Así hizo la introducción el delegado;

Venid, amigos, 
os espera mi Hellín por Semana Santa; 
sentid mi impaciencia, 
es tanta, 
que consume mi alma entera.
Hellín, abril, primavera...

(Del Pregón Lírico de la Semana Santa de 
Hellín.)

De los versos de Antonio Andújar publica
dos en otro tiempo en LA VOZ DE ALBACE
TE y en las revistas «Feria» y «Semana San
ta», fueron recitados por el poeta Francisco 
Ballesteros, sonetos, romances, saetas y esta 
décima:

Tanto, Señor, quiero amarte, 
que por amarte mejor, 
busco con ansia el dolor, 
para ml amor ofrendarte...

Un trompeta heUinerp inició su turno con 
una gran maestría; luego la atención del nu
meroso auditorio se vio atraída por un frag
mento de una pluma ilustre, don José S. 
Serna:

«En todos los dolores de ia vida. El está 
con nosotros; volvamos nuestra mirada y son
riamos a aquella sonrisa de arcángel sabiendo 
que todo dolor nos acerca...»

Representación de la Asociación de Co
fradías de Tobarra fue Serafín Mortínez, el 
cual nos leyó unos bellos fragmentos de sus 
artículos publlcadO'S años atrás, alusivos a 
la forma de vivir y de pensar de su pueblo en 
este tiempo.

La Bendición del Cristo de Tobarra fue 
inspiración para este poema de don Juan Jo
sé García Carbonell:

...El Calvario está lleno, 
el clarín rasga el aire.
Todo es ya una mirada
V un silencio.
Bendice el Cristo y mira desde el Cielo.

Y haciendo honor el título de esta confe
rencia intervino nuevamente Francisco Balles
teros con una saeta de Tomás Preciado, co
mo introducción a las, ya tradicionales, can
tadas por una mujer tobarreña. Encarnación 
I^uiz Parras, de las que ofrecemos ésta:

Gracias te damos, Jesús, 
por habernos bendecido: 
desde ei árbol de la cruz, 
quiero morirme contigo.

COMO SE HACE UN TAMBOR

Todo el proceso seguido en la confección 
de un tambor nos fue explicado por Miguel 
Blanquer con toda claridad y de forma amena, 
desde su composición—metal, aluminio y piel 
de cabrito—hasta el color.

«El secreto del tambor—dijo—es que la 
piel se adapte lo más posible a la caja». Agre
gando como notas caracterí&ticas en la cons
trucción de este instrumento: que a uno le 
guste, que sienta la Semana Santa y que sea 
tobarreño,

A la exhibición de «su» tambor—obra de 
pura artesanía y producto de muchas horas 
de trabajo de sábados y domingos—el coordi
nador afirmó con admiración;

«Ei tambor es un milagro de amor, un mila
gro de paciencia y un milagro de la mano dei 
hombre.»

El tema fue completado por un nuevo to
barreño, Vicente Merino, el cual afirmó que 
nadie vive del tambor, dado el excesivo tiem
po que requiere su preparación, agregando 
datos de coste, producción anual, autofinan
ciación de las catorce cofradías con un total 
de 200.000 ó 300.000 pesetas de gastos por 
cada una y calculó en 7.000 Jos tambores de 
este pueblo, siendo destinado un millón de 
pesetas en propaganda este año. Siendo en 
Hellín 10.000 los tambores y tres o cuatro mi
llones de gasto.

Alabó el conferenciante la decisión de 
unirse todas las cofradías de esta ciudad co
mo un gesto generoso, resaltando—de una 
manera especial—su deseo de empezar a pre
parar la Semana Santa de Albacete en el mes 
•que viene.

Acto seguido presentó a Antonio Moreno 
como historiador y animador de su pueblo e 
hizo un merecido elogio de sus libros «Guía 
de la Semana Santa de Hellín» y «Poemas de 
la Semana Santa de Hellín» como museo vi
vo y hermoso» de lo que son estos días hellí- 
neros recitando a continuación, el escritor 
aludido, el mejor soneto de Tomás Preciado, 
para terminar con una demostración de dos 
toques de tambores: el característico y el de 
aguante, totalmente nacidos en este pueblo.

Siguió la proyección de diapositivas—re
flejo de procesiones tobarreñas de gran rai
gambre popular—un pequeño reportaje sobre 
la producción y limpieza de pieles de tambo
res, todo ello explicado por Serafín Martínez, 
donando acto seguido un pequeño tambor 
—con reloj en su interior—, obra del artesano 
Antonio Román Catalán al delegado provincial 
de Cultura, señor Carbonell, que puso punto 
final a este acto con uno de sus sonetos:

El árbol de cuya madera se hizo la Cruz, 
nunca el hacha cortó mejor madera, 
ni la savia llenó memores vasos; 
bendito el hombre que llevó sus pasos 
para arrancar de ti la Primavera...

TEODORA LOZANO

Fiestas de San Jorge
Mensaje a los padres

Dentro de unos días la jaula quedará vacía y 
sin pájaros, como decía el poeta. Sí. la escuela 
quedará sola. muda, triste y en silencio... Sus alum
nos la animarán con sus carreras, gritos, alegría..., 
porque haya muerto el maestro. No. Este está vivo. 
Es que han llegado las fiestas, sus fiestas de San 
Jorge, al que tanto se venera y se respeta en Ma
drigueras. El bullicio, la alegría de sus diarios mo
radores se ha trasladado a otros centros de su 
atención: pistas de coches, caballitos, puestos de 
atracciones, etc...

¡Cómo sé todo o casi todo sobre lasr fiestas de 
San Jorge! Yo no he asistido nunca, por mis múl
tiples ocupaciones que no por falta de deseo.

Pero bien sé de vuestras somerías a la Ermita, 
ai cerro, de vuestras gazpachadas, merendolas y 
cuervas en él; de vuestras funciones religiosas y 
de vuestras diversiones y de tantas cosas...

De todas sus manifestaciones, de todo lo que 
han dejado de su pensamiento en los trabajos que 
han hecho los alumnos del Colegio con motivo de 
las Fiestas de San .Jorge, destaco una sola cosa. 
Esta ee común denominador en todos. El equipo de 
profesores que los hemos corregido estamos espe
ranzados, primero como personas y después como 
educadores. Todos los niños, vuestros hijos, reflejan: 
Una gran ilusión por un pueblo armonizado y unido, 
donde se compartan las penas y las alegrías; los 
triunfos y las desgracias. Esta es la gran enseñan
za que hemos recibido de un puñado de adoles
centes. casi niños, a quienes la mayoría de las ve
ces criticamos, censuramos, sin dialogar con ellos... 
sin conocer realmente sus problemas.

Esta es la experiencia que os queremos trans
mitir a todos los padres como educadores de vues
tros hijos y desde nuestro puesto de trabajo: La 
Escuela.

Quisiéramos que esto no quedara en el olvido 
y que estos frutos, ya palpados y cosechados ahora, 
pero que son el resultado del trabajo de todo un 
equipo de profesorado; desda la segunda madre, la 
maestra parvulista, hasta el cargo más alto del di
rector, pasando por todos los cursos, fueran apo
yados por la insustituible labor de la familia.

Padres, a vosotros nos dirigimos. Tenemos en 
Madrigueras una buena juventud que hay que culti
var. Tenemos otra juventud vacilante a la que hay 
qiie ayudar a inclinarse al bien, y por último, va
mos a admitir una tercera que si está desviada, 
está más necesitada de nuestra colaboración, ayu
da y consejo; pero de todos; De los padres, sacer
dotes, maestros, mayores, de la sociedad en ge
neral.

Pongámonos todos ya a colaborar con' la ju
ventud, a formaría, orientaría, ayudaría... no a cri
ticaría. censuraría y a perdería. Si así lo hacemos. 
Citad seguros que un día no muy lejano veremos 
un pueblo nuevo, remozado por nueva y buena sa
via. Que no pesen en las conciencias del pueblo las 
consecuencias graves, que se podrían derivar, el 
día de mañana, para nuestra futura sociedad, por 
abandono, negligencia, apatía o indiferencia hacia 
alqo tan nuestro, como es nuestra juventud.

JESUS SANCHEZ GARCIA
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Ruiz Risueño, Director General de Cooperación con los Regina ^^

A través de una negociación durísima i ei
Universidad de Murcia el voto favorh

Facultad Universitaria para Al
Fue un revulsivo para que Castilla-Mancha 

ofreciera facultades universitarias a 
Albacete

«Defenderé la voluntad de mi
¥ II (Conclusiónj

—Lo único que ha suce
dido —sigue diciendo— es 
que en un tema muy con
creto (en este caso, y me 
vas a perdonar, no hablo 
como director general, 
quiero dejar muy claro es
te tema y hablo como se
nador y parlamentario) co
mo es el universitario, hu
bo un momento que en la 
distribución universita r i a 
de Castilla-La Mancha nos 
marginaba. Entonces yo lo 
que intenté y creo que con
seguí —a menos estoy or
gulloso de esa gestión— fue 
man tener y, apoyándome 
en la configuración univer
sitaria actual, defender la 
idea de que como Albace
te, hey por hoy, sigue per
teneciendo al distrito uni- 
vei'siíario de Murcia, que 
nosotros no podíamos, . 
mientras venía o no venia 
la Universidad de Cas-illa- 
La Mancha, dejar de rei
vindicar a nivel universita
rio aquello que considerá 
bames que era legítimo. A 
través de una negociación 
durísima y en algunos mo- 
n^ntos desagradable, con 
la Junta de Gobierno de la 
Universidad de Murcia fui 
e a m blando la inclinación 
del veto a favor de una 
Faeuliad de Veterinaria (y 
no podemos olvidar que en 
una primera- votación que 
hubo solamente obtuvimos 
dos votos de niu.strts dos 
represeutaJites) y después, 
por negociaciones persona 
les mías, (onst güimos que 
la gran snayo-ía de la Jun
ta de Gobierno se inclina
se por una Facultad de Ve
terinaria. Eslo, que al mis-

Facultad Universilaria por 
vía de Murcia, y que ello 
implicase una aparente o 
posible salida, que yo nun
ca he planteado, de Casti
lla La Mancha. Enton c e s, 
ésto actuó como revulsivo 
dentro de la propia Casti
lla La Mancha y después 
los planteamientos iniciales 
en cuanto a privar a Alba
cete de facultades univer
sitarias dentro de Castilla- 
La Mancha, se vieron su
perados tolalmente. de tal 
m a n era que Castilla - La 
Mancha ofrecía facultades 
universitarias a /Mbacete. 
Esta gestión mía, que de 
acuerdo con “Ued” de Al
bacete fue tratada en Co
mité Ejecutivo (después de 
un debate muy importante 
se cen.sideró que era una 
estrategia hábil e inteli-

ino tiempo 
liamos de 
con Murcia 
ncs a nivel

permitía conci- 
alguna manera 
(cuyas reía cío- 
de clase políti-

ca no habían sido buenas 
en los últimos años), per
mitió que en Castilla-La 
Mancha se preocupasen de 
la posibilidad de que Al
bacete consiguiera alguna

EL COMITE EJECUtoU 
CONSIDERO LA GibU 

E INTEIKJ

pueblo de continuar en-Wa'

geníe, lo que me parece 
que por primera vez sale 
a la luz pública), sirvió, 
como digo, fundamen t a 1- 
mente para que Cas.illa-La 
Mancha se hiciese un re- 
planteamienío de la dis'ri- 
bución de facultades uni
versitarias a nivel de Al
bacete y hoy Albacete ya 
tiene, al menos en el pro
yecto inicial, la posibilidad 
de dos facultades universi
tarias y de una escuela de 
grado medio, sin perjuicio 
de que no renunciemos, co
mo es lógico, a la Facultad 
de Derecho. Pero lo cierto 
ey, y quiero decirlo, que 
esa intervención mía, y no 

. quiero liablar de mí, sino 
de ni partido, del que fui 
portavoz y gestor en este 
tema, ha servido para que 
iUbacete, a nivel de Casti
lla-La Mancha, pueda con
tar con facultades univer- 
sirarias.

LOS INTERESES 
DE MI PUEBLO

—Entonces fue utilizado 
por algún sector de Alba
cete e incluso se escribió 
mi nombre por las paredes 
diciendo que yo pretendía

I

4

en la 
cienda

Delegación de Ha
de Albacete. ¿Qué

significará para usted este 
ale jamiento momentáneo, 
o quizá definitivo, de su 
anterior puesto?

—Yo soy fundamen t a 1- 
m?nte un profesional del 
Derecho, soy abogado del 
Estado por encima de todo 
y después soy un hombre 
que se dedica a la pclí.ica; 
lo tengo que decir sin com
plejos, por que me gusta. 
Normalmenie, cuando a un 
político se le pregunta es
to, pues da muchas razo
nes, que si el servicio, que 
si la sociedad m-e lo de
manda; e f e c iivamente se 
hace por todas esas cosas, 
pero ade más porque nos 
gusta, porque a los políti
cos nadie nos obliga, salvo 
ese deber moral que tienes 
de no quedarte de brazos 
cruzados y de colaborar al 
menos en la solución de 
los problemas que afectan 
a tu comunidad; pero yo 
estoy en la vida política 
perqué me gusta, pero re
pito, fundamentalmente soy 
abogado del Estado. Efecli-

del Deri cho, y per lonsi ¡r» la cok'
g u i e n te quizá si hubiera 1 
ido a desempeñar nú fun- J 
ción a otra Dirección Ge- 
neraJ, hubiese echado nás j 
en falta este contado con ? 
la Legislación y con la .;

5

Ley. Pero como se tra'a de . (ir
una Dirección General muy 
compleja por la carga po 
lítica, que está detrás de ;
¿odas las actuaciones, pero í (ño-
ai mismo tiempo muy léc : ¡¡en

llevar a jllbacete a Murcia 
y lo cierto es que no res
ponde a la realidad, ni mu
cho menos, sin perjuicio de 
que yo al pueblo de Mur
cia le tengo un especial ca
riño y afecto. Como sena
dor y como político, debo 
defender y Tengo el com
promiso moral y ético de 
defender los intereses de 
irá pueblo y lo que es la 
voluntad de mi pueblo. In
cluso tengo que decir que 
recién terminadas las elec
ciones de 1979, en mi con
dición de senador, escribí 
una carta a todos los al
caldes de todos los pueblos 
de la provincia poniéndoles 
de manifiesto la convenien
cia y la necesidad de que 
sobre el tema de la ubica
ción de Albacete en una 
d e t e r minada región, sin 
prejuzgar cuál, aunque ya

estábamos o habíamos ini
ciado el camino de Casti
lla La Mancha, se produje
se un amplísimo de b a t e. 
Este debate no se produjo. 
Lo cierto es que parece ser 
que, salvo alguna excep
ción, todas las fuerzas po
líticas estamos o están de 
acuerdo en que continue
mos dentro de Castilla-La 
Mancha y yo, mientras el 
pueblo de Albacete se pro
nuncie en esa dirección, ló-

vamente por ‘aplicación 
la Ley de Funcionarios, 
desempeñar un cargo 
la Administración como 
que desempeño entro en

de

en 
el 
lo

nico-jurídica, he de decir- ’ 
te que el cambio a ese ni
vel no lo he notado, apar- ! 
te de que sigo siendo abo
gado del Estado y una vez 
que deje este puesto en la' 
Administración lógicamen
te volveré a desempeñar lo 
que ha sido mi vocación y 
lo que es mi preftsión, la 
zV b o gacía del Es ado. Lo 
único que sucede es que 
e c h a ré de menos a ese 
magnífico personal de fun- 
cknarlcs que yo tenia cu 
la Abogacía del Estado y 
a los que quiero desde aquí 
rendir el más sincero ho
menaje, y por supuesto 
e c h a ré de menos a los 
grandes amigos que tengo 
en la Delegación de Ha
cienda, no sé por cuánto 
tiempo, pero lo cierto es 
que los echaré de menos.

Ilp- 

ihiés 

á ¡^ 
n o»

gicama 
present 
cir qu 
muy b 
ledos 1

-No 
más ti 
que su 
la Dii 
eficaz

-Bu 
decore 
viar, a 
ñas d' 
B.IC 
fuerte

es-

»’

[111' 

fe!

gicamente defenderé la 
iuntad de mi pueblo, 
que represento y cuya 
Iuntad debo cumplir.

EL ABOGADO
DEL ESTADO

VO- 
al

VO-

—Usted procede de la 
Administración, de la Abo
gacía del Estado, como 
a b o gado jefe del Estado

de es' 
w y
lec*or 
sanos 
dicho 
no n 
nunci 
puest

que técnicamente se llama 
excedencia especial y por 
c o nsiguiente momentánea
mente dejo de desempeñar 
mis funciones como aboga
do del Estado. Pero he de 
decirte una cosa, esta Di
rección General tiene un 
aspecto técnico-judírico que 
se parece mucho a la fun
ción de asesoramiento, pro
pia de la Abogacía del Es
tado y salvo ciertos mati
ces qüe no dejan de tener 
su importancia, la la b o r

EL PRESIDENTE

que vengo rea lizando en
esta Dirección General es 
una labor que puedo rea
lizar precisamente por mi 
condición de abogado del 
Estado, por ser más o me
nos conocedor de las Leyes 
y por ser un profesional

~¿Se ha fortalecido la 
UCD con el nuestro presi
dente del Gobierno?

—A partir de las eleccio
nes del 77 hasta ahora se 
dan dos momentos muy di
ferenciados; el primero, lo 
que podíamos denomi n a r 
la etapa de transición, des
de mi punto de vista magis- 
t r a I mente llevada por o' 
presidente Adolfo Suárez, 
pero que una vez agor^ 
la transición, al menos en 
su primera fase, las <^' 
cunstancias aconsejaban un 
cambio en la manera de 
gobernar. Yo entiendo 9”® 
tanto el presidente Suárez, 
en su momento, corno Cal 
vo Sotelo en el suyo, res-

l« 
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EN ALBACETE

r gp .Mancha»
per consi- j 
si hubiera z

ir nú.fun. 
tcción Ge- ;
charlo itiás 
'litado con ?

S

y con la Jg. 
se tra‘a di'

a rt B fe

carga po 
detrás de 
ones, pero 

muy Ííí 
de decir- 
a ese ni- 

ido, apar- 
ieudo abo- 
y una vez

< ¡iet-
Jpi-

It inái

la colectividad, a la que ló- 
ficamenle debe servir y re
presentar, y tengo que de
cir que en Albacete liay 
muy buenos p^líii c o s en 
kdes los partidos.

-No queremos roba r 1 e 
más tiempo. Le deseamos 
que su gestión al frente de 
la Dirección General sea 
eficaz y íruelifera.

-Bueno, yo quiero agra 
dccercs vuesía visita, en
viar, a través de las pági 
ñas de LA VOZ DE AL 
BACETE un abrazo muy 
(ueiie a todos los amigos

/ fi
 V

"?
' 4

'y
 '’^

^'^
'Z

esto en la 9 EKBnBCBBHBBWBHI
ógicamai-

ziflw muy buenos 
iftsióii, la h 1 - • 1^:r,“Pw los partidos

JULIAN GARCIA.

Los fans de Julián son 
ya famosos entre los afi
cionados al tenis. Sus fra- 
se.s alentadoras y gri tos 
deportivos son popula res 
den tro de este ambiente, 
siendo conocidos como “La 
parroquia de Julián”.

—V c r d a deramente me 
alientan muchísimo y creo 
que si me fallan pierdo fa
cultades —nos dice, plena
mente convencido de ello, 
Julián García, una de las 
figuras más relevantes del

mo;nento en el tenis pro
vincial.

Su más resonante éxito 
lo ha constituido al proqlar 
marse vencedor en el cam
peonato absoluto del “Tro
feo Reyes-Si”. Hasta él lle
gó tras sucesivas participa
ciones y trofeos en torneos 
locales, comarcales y pro
vinciales, siendo éste su 
éxito cumbre, por ahora, 
desde hace -cua tro años 
—c u a n do contaba 14 de 
edad—, en que se presen-

nos a ese 
d de fun-
teria en 

Estado y 
ierde aqui 
ncero ho- 
upu esto 
lOs a les 
(ue tengo

de Ha- 
r cuánto 
cierto es 
menos.
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.ro presi- 
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JBUAN GARCIA, 
PICDRA DESTACADA
Resonantes triunfos individuales y 

con el Club de Tenis
tó por vez primera en es 
ta capital, en el “Campeo
nato Provincial de Feria”, 
quedando eliminado en la 
primera ronda.

Julián tiene ahora 18 
años y estudia primero de 
Magisterio. Siendo colegial 
en Barrax, de donde es 
natural, le dio por el te
nis, contagiado de su pro 
fesor de EGB y gran afi- 
c i o nado a este deporte 
don Eugenio Ibáñez. . reu- 
niéndose un gimpo de vein
te raquetas. Al ganar en el 
primer campeonato lo c a 1 
de cadetes organizado, se 
aficionó totalmente, arrai
gándose con el incentivo de 
los sucesivos triunfos.

-—¿De quién crees haber 
recibido los mejores im
pulsos y ayudas hasta lle
gar al puesto que ocupas?

—En prin c i p 1 o, de mi 
maestro, don Eugenio Ibá
ñez, y ahora Fulgencio Ma
rín: así como tengo otros 
c o laborad orts que me 
alientan y se preocu pan 
por nú, como el presidente 
dcl Club de Tenis, Enrique 
García Gil, Cantó y otros 
dirtc'-ives, que suponen, pa
ra mí grandes motivos de 
gratitud.

MEJOR Y PEOR 
RECUERDO

mi ilusión, pero tengo la 
satisfacción de haber con
vivido en algunas ocasio
nes con San tana, López 
Maeso, Lorenzo Far gas. 
Mandarino y otro?.

—¿Cuál de tus victorias

s eleccio- 
ahora se 

, muy di- 
ímero, lo 
lonii n a r 
Jón, des- 
ta magis- 
ia por el 

Suárez, 
agolada 

nenos eu 
las eir- 

jaban un 
ñera de

S T

de este entrañable periódi
co y también a todos los 
lectores y a todos los pai-1 
sanos de Albacete. Yo he* 
dicho, y me mantengo, que 
ao me voy a desvincular 
nunca de Al b a c e t e, mi 
puesto político está en mi 
c i r c unscripción electoral, 
9“e es .Albacete, y que ló- 
gicamente sigo mantenien
do contactos y presencia fí
sica allí, y decires, por úl- 
‘“"0, que este humilde des
pacho está a vuestra dis
posición, para informa ros 
de lo que por aqui ocurre 
1 vosotros, que también me 
•forméis de las cosas que 

® io mejor es necesario ha-
I>or la provincia de Ai- 

cacete,
S. G- CATALAN 

(Fotos, Angel)
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HOY, MIERCOLES 
INAUGURACION DE LA

GRAN EXPOSICION
Y SUBASTA 
DE ARTE Y

DECORACION
Salones del HOTEL LOS LLANOS

Exposición: Del miércoles, 22 ai viernes, 24 
de abril. Horario visitas: De 11 a 2 y de 6 a 10.

SUBASTA:
Próximo viernes 24, 8.30 tarde

Saldrán a subasta 200 Jotes de pintura anti
gua y moderna, porcelanas, cristales y obje
tos de arte y decoración. Importantes obras 
de: Casanova, D. de Regoyos, Grau Sala, Mi
ró, Vila Planas. Sabarret, C. Puente, Montoya, 
Pradall, Segreselles, C. Sainz, Cardona, An
glada Camarasa, Feo. Simeno, Benedicto, Pa
blo Segarra Chiaz, M. Santamaria, Cánovas, 

Salvador Dalí, J. Lull, Ressendi, etc.
Visite la exposición, ya que gran cantidad de 
lotes saldrán a subasta con una salida de 

1.000 pesetas.
Revalorizamos todos los lotes vendidos con un 

20 por ciento anual. ¡Invierta en Arte!

Su éxito mayor, anterior 
al citado arriba, se lo pro- 
p o r cionó el “Campeonato 
Provincial de Cadetes de 
1979”. quedando sub c a m 
peón tanto en éste como en 
el de sénior (por parejas) 
jugado simultáneamente.

Por' aquellas fechas, su 
equipo de Barrax interve
nía en otro torneo provin
cial por equipos, formando 
también en el mismo y cla
sificándose en cuarta posi
ción.

Prosiguió su carrera de 
éxitos al participar en el 
“C a mpeonato Feria - SO”-, 
consiguiendo un decoroso 
papel en individual y ga
nando en la modalidad de 
dobles. Por otra parte, in
tegrado en el equipo de su 
pueblo, vencie ron en el 
“Torneo Provin c i a 1 por 
Equipos”, triunfando de tal 
forma que quedó invicto en 
todos los partidos.

Des pues de conocer el 
“curriculum” deportivo de 
Julián, queremos que nos 
dé algunas impresiones de 
sus experiencias y contac
tos en torno a las pistas, 
empezando por su golpe fa
vorito:

—El drive paralelo —res 
ponde. sin titubeos.

—¿En qué clase de cam
pos prefieres jugar?

—En campos de tierra.

LOS MEJORES 
TENISTAS 
ALBACETENSES

—¿Qué jugadores de te
nis consideras los mejores 
de la provincia?

—I n d i scutlblemente, en 
mi opinión, el almanseño 
Luis Bonete. De la capi
tal, Argandoiña, Fulgencio, 
Ardil, Isidoro, Rogelio, 
Cantó y algún otro, pero 
no muchos más.

—Fuera de la provincia, 
¿dónde has participado?

—En Murcia, Yecla y To
ledo, unas veces en torneos 
y círas por equipos. Pue
des aña d i r que, precisa
mente ahora, estamos cele
brando el “Campeonato Re
gional por Clubs”, donde 
hemos vencido en una li
guilla de cuatro, formando 
yo en el equipo del Club 
de Tenis Albacete, habien
do quedado invicto al 
iriunfar en todos los par-consideras la más impor

Julián García, con el supercampeón, Manolo Santana.

tante o te produjo mayor 
satisfacción?

—Sin lugar a dudas, la 
semi-final del “Trofeo Re
yes 81”, donde vencí por 
6-3 y 6 2 al toledano Se
gundo Esteban, considera
do el favo rito del tor
neo y cuyo triunfo lo debo 
a mis amigos y compañe
ros de clase, que me ani
maron en todo momento.

—¿Cuándo te has- senti
do más desalentado?

—El peor recuerdo lo si
túo en la derrota del año 
1979, en la final del “Cam
peonato Provincial de Ca
detes”, cuando ya me ha
cia la ilusión de conquis
ta rlo.

CON TENISTAS FAMOSOS 
Y PISTAS NACIONALES

—¿Has tenido algún en
cuentro con figuras nacio
nales?

—No he competido con 
grandes figuras, cómo es

tides y nuestro club tam
bién campeón. Asimi s m o, 
en estos días está dispután- 
dcse un “match” en parti
do dio ida y- vuelfa, con el 
potente equipo de Murcia 
(considerado el mejor de 
la región y el tercero o 
cuarto nacional), tomando 
parte en este campeonato 
de equipos seleccionados ds 
estas dos provincias.

—Y en el viaje que hi
ciste recientemente a Fran^ 
Cia ¿practicaste el tenis?

—Casi nada-, pues fue 
una excursión interescolar, 
por tierras de Lyón y, aun
que me llevé mi mejor ra
queta, no encentré rivales.

Por el tenis, Julián y Ba
rrax han puesto de mani
fiesto una faceta mé d i t a 
que, al descubriría, les ha 
proporcionado un relevan
te puesto en la actualidad 
deportiva. ¡Adelante!

F. G. BERMÚDEZ
(Fotos José Luis)
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le da a la

EM DEFENSA

DE LOS —En principio no me

INTERESES

DE ALBACETE
SE VENDEN PARCELASY LA

Urbanización ALBA-SOLPROVINCIA,

SUSCRIBASE
A «LA VOZ

DE ALBACETE—Lo mejor que se 
puede hacer es hundiría. 
No tiene razón de ser,

veo una tremenda barba
ridad es que se inviertan 
30 millones de pesetas 
en algo que ahora mis
mo es un nido de ratas.

FRANCISCO CABAÑE
RO VILLAR. 24 años 
(fontanero). «Entorpece 
el tráfico en la calle».

ANTONIA 
BALMASEDA

banística se 
ciudad.

MARTINEZ 
(ama de

PEPITA CEBRIAN GA
LLEGO, 36 años (ama de 
casa). «Pueden hacer lo 
que crean conveniente».

TERESA RESTA RES
TA, 21 años (ayudante 
técnico sanitario). «Es 
un nido de ratas».

JOSE LUIS FERNAN
DEZ (empleado de co
mercio, 24 años). «Que 
la hundan».

después de que se han 
echado abajo verdaderos 
monumentos. Y por otra 
parte, en el lugar donde 
está difícil solución ur-

JULIAN GARRIDO OL
MEDO, 67 años (¡ublla- 
do). «De monumento no 
tiene nada».

FRANCISCO A P A R 1- 
CIO GALLEGO, 21 años 
(administrativo). «No sé 
dónde está la Posada del 
Rosarlo».

JOSEFA FERNANDEZ 
LANDETE (ama de casa.

SO- 
es-

50 años). «No sé qué 
lución van a dade a 
ta zona».

casa, 23 año s). «Hay 
otros edificios más im
portante».

donde está no va a be
neficiar nada.

DA COSTA 
Y CALAMARDO

LUISA MIGUEL MAR
TINEZ (ama de casa, 23 
años). «Zenas verdes y 
colegios».

Carretera de Madrid, Km, 231, con agua y luz, 
cercadas. Facilidades de pago.

Razón: Misma Urbanización o en Nueva, 35. 
Teléfono: 22 69 71. ALBACETE.

ESTAMOS CON LA GENTE.

10 LA VOZ DE ALBACETE

miscelánea

RESTAURACION DE LA
POSADA DEL ROSARIO

—De monume n t o no 
tiene nada; por eso creo 
que es una barbaridad 
gastar 30 millones de 
pesetas, según tienen 
previsto.

Existen otras necesi
dades más urgentes que 
se deberían cubrir y de
jar los gastos superfluos 
para otros tiempos.

—No sé realmente lo 
que hay por dentro y que 
no se ve desde el exte
rior si tiene algún valor 
artístico; si lo tiene es 
bueno que se conserve 
y sino mejor es que de
saparezca, así de esa 
forma el tráfico saldría 
beneficiado. De todas 
formas pueden hacer lo 
que crean conveniente.

—La Posada del Ro
sario es un nido de ra
tas y sería mejor que de
sapareciese. Dicen que 
tiene un gran valor artís
tica; yo, de verdad, no 
le veo nada y lo que sí

—Podría contestar su 
pregunta si supiese dón
de está la Posada del Ro
sario. No creo que deba 
tener un gran valor artís
tico cuando se habla tan 
poco de ella.

—Debería desap a r e- 
cer. porque entorpece el 
tráfico en el cruce de la 
calle del Rosario con la 
del Tinte. En España 
existen ahora mismo 
grandes necesidades que 
están pidiendo dinero a 
gritos y no creo que sea 
muy oportuno gastar una 
millonada en algo por lo 
que mucha gente no tie
ne ningún interés.

—Creo que hay otros 
edificios más importan
tes por los que preocu
parse que la Posada que 
no es otra cosa que una 
casa antigua como otras 
muchas que ya se han 
derruido por la zona de 
Santa Quiteria y Carre
tas. Además, en el lugar

¿NO?

—No veo razón para 
mantener la Posada del 
Rosario. Entiendo que va 
a costar mucho dinero 
para lo que significa y 
que el hecho de mante
nerla donde está va a di
ficultar mucho el de
sahogo del tráfico de Al
bacete. Creo que sería 
mucho m ej o r adecuar 
una zona verde o un co
legio que tanta falta ha
ce en el centro de la ciu
dad. 

parece mal su restaura- 
c i ó n y mantenimiento, 
pero me viene a la ca
beza una serie de dudas, 
como la gran cantidad 
de dinero a invertir, da
do su estado de aban
dono, la solución que le 
van a dar a esta zona 
que queda estrangulada, 
y en fin, que no lo veo 
del todo claro.

MIERCOLES, 22 DE ABRIL DE isg^

II CERTAMEN INTERNA 
CIONAL DE TEATRO D 

CALLE 
Participarán alumnos de h

5201

Una comisión de la 
Escuela Municipal de 
Teatro, compuesta por 
tres alumnos, ha parti
do con destino a Mur
cia, para asistir al II Cer
tamen Internacional de 
Teatro de Calle, y hacer 
un cursillo que durará 
toda la semana, sobre 
dicha modalidad teatral.

Los alumnos en cues
tión, han ido provistos 
de material fotográfico 
para traer a Albacete do
cumental gráfico, con la 
finalidad de estudiarlo 
después en la Escuela.

Asimismo, la experien
cia resultará enriquece
dora, pues va a tener 
oportunidad de presen
ciar un buen número de 
actuaciones a cargo de 
los mejores grupos pro
fesionales nacionales y 
extranjeros en cuanto a 
Teatro de Calle se refie
ra. De esta forma, po
drán estudiar luego en 
la Escuela de Albacete 
todas las técnicas que 
han presenciado; pues

Jurado del Certamen 
«Oeste» de Dibujo

El Jurado que fallará 
el 1 Certamen de Dibujo 
«Oeste», en la primera 
semana del mes de ma
yo y cuyo plazo de re
cepción de cuadros fi
naliza el próximo día 25, 
estará compuesto por 

es precisamente en ests 
modalidad del Teatro 
Calle, donde tendremo 
oportunl d a d de verio 
actuar en un plazo reía 
tivamente corto de tiem 
po.

En otro orden de co. 
sas, la Escuela tiene ya 
previstas dos nuevas ac
tuaciones para el próxi. 
mo mes de mayo.

Como se sabe, la Es- 
cuela Municipal de Tea- 
tro, quiere traer el ma. 
yor número posible de 
grupos teatrales para 
que actúen en nuestra 
ciudad. Así, pues, el día 
6 de mayo, contaremos 
con la actuación de el 
«Teatro de Mari-Gaib, 
y el día 9, con la actua
ción de la Compañía de 
Clowns -«La Inestima
ble», que harán, sin du
da, las delicias de todos 
tos niños de Albacete, 
que t.an abandonados es
tán a la hora de los es
pectáculos en nuestra 
ciudad.

ROSA VILLADA

don Agustín Peiró Amo, 
don Godofredo Giménez 
Esparcia, don José An
tonio Lozano Guerrero, 
don Abelardo Cuesta Gi
ménez y don José Anto
nio Tendero García.
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deportes

Largas, ¡ntermnables gestiones

DOS TECNICOS DEL ATLETICO 

DE MADRID ESTUDIARON AYER 

DIVERSOS PROBLEMAS

'Esloy impresionado por ia ilusión de los alliacetenses 
por el partido contra el Osasnna” (Señor Centenera)

D. Secundino Centeneta.

dimentos que quedan por 
salvar?

—El Atlético de Madrid, 
y de manera especial 
bucsífo presidente, quiete 
Que el partido contra el 
Osasuna se juegue aquí en 
Albacete —nos dijo ayer, 
don Secundino Centenera, 
del equipo de técnicos del 
club rojiblanco, que vino a 
nuestra capital para resol
ver los problemas de orga
nización.

—¿Cuáles son los impe-

—La luz verde, de ma
nera definitiva, la tiene 
que dar la Federación Es
pade la, una vez 'que co
nozca el informe sobre el 
estadio', fundamenílaínienie 
su vallado. Y en otro sen
tido también hemos de es
perar a que el Canse jo 
Superior de Deporfles re

suelva- nuestro recurso, que 
nos podría permitir jugar 
el encuentro en cualquier 
campo de Madrid.

—Pero eso no sería le
gal. .,

—Por ello nuestras im
presiones son pesimistas y 
aquí hemos venido a estu
diar los problemas de afo
ro, reserva de localidades, 
etc.

‘—¿Cuántos afición a d o s 
de Madrid se podría calcu
lar que vendrían al par
tido?

—No podemos adelantar 
un número; a la vista de 
los estudios que hemos 
realizado, haremos una 
consulta a las “peñas” pa
ra determinar un número 
más o menos aproximado.

—¿Han encontrado in
convenientes en las insta
laciones?

—Las naturales de un 
campo más pequeño que 
el nuestro, pero puedo de- 
cirie que me agrada mu- 
chísimo; es un campo muy 
maja Cuando vuelva a 
Madrid informaré a mi 
gerente, le expondré los 
aspectos más destacados, 
tanto positivos como ne
gativos y se tomará una 
decisión. Y lo que diré 
también será que me ha 
impresionado la enorme 
ilusión de los albaceteños 

. p>or el partido contra el 
Osasuna. Creo que podrá 
ser una jomada muy bri
llante de fútbol, conforme 
he comprobado en cuantos

aficionados he hablada
—¿Loca 1 i d a d e s caras, 

baratas?

—No hay concretado na
da; sólo hemos hecho un 
estudio del aforo ,no sa
bemos cuál será el núme
ro de socios del club que 
pudiera venir, ni tampoco! 
la respuesta de los aficio
nados albacetenses, aunque 
presumo que buena..,

—Entonces, ¿todo en el 
aire, todavía?

—I>esgTaciadam ente sí, 
aunque para eso estamos 
en estas largas, intermina
bles gestiones...

La jornada fue intensa. 
Junto con el señor Cente
nera se había desplazado a 
nuestra capital el señor 
Suárez, jefe de manteni
miento del Estadio del 
Manzanares, rea lizándose 
entre ambos el informe 
que estudiará la directiva 
del Atlético. Aparte de 
ello, otro informe será di
rigido a la Federación Es»- 
pañola de Fútbol, realiza
do por el señor Calvo, fe
derativo murciano, que fue 
enviado para esta cuestión.

Y las cosas no han pa
rado. Ya se ha iniciado la 
colocación de las vallas, a 
las que tiene que dar el 
visto bueno un arquitecto 
de la Federación Nacional, 
en cuanto el Albacete in
dique que está terminada 
su instalación..,

LUIS

El presidente del Osasuna

“Nosotros jugamos encantados 
en Albacete pero ¿quién nos 
paga los 500 kilómetros que 

tenemos que hacer más?
Telefónicamente conseguimos hablar ayer con 

don Fermín Ezcurra, presidente del Osasuna, quien 
nos dijo, de entrada, que desconocía hasta ese mo
mento dónde se jugará el partido contra el Atlético 
de Madrid.

—¿Dónde le gustaría a usted que fuera?
—Los chicos sé yo que quieren que sea en Ma-i 

drid...
—Oiga, pero hay una sanción que tiene que 

cumplirse.
—Evídentemente. Las cosas hay que hacerias 

bien. Pero yo digo una cosa: Nosotros ¡ugamos en
cantados en Albacete, pero ¿quién nos paga los 500 
kilómetros que tenemos que hacer más? No hay na-^ 
da legislado’ sobre eso.

—¿No se puede oponer un club a jugar en un 
campo que no le convenga?

—Lo preceptivo es que nosotros acudamos don
de diga un telegrama de la Federación con una ho-^ 
ra, un día y un sitio.

—¿Conoce Albacete?
—No, pero me cae simpático. Aparte de las mo

lestias, los gastos y ia incomodidad de un viaje más 
largo, si jugamos en Albacete me dará la oportuni
dad de conocer una ciudad que me atrae. ¡Ah, y 
desde luego, aunque el resultado poco influirá en 
la clasificación, iremos a jugar y a ganar!

—¿Está mejor el Osasuna que el Atlético de 
Madrid?

r—Llega al final de la liga con más fuerza. El 
Atlético, que sin duda alguna, ha sido el equipo re
velación, aunque no gane el título, se ha desmora
lizado por los últimos acontecimientos.

—¿Y quién será el campeón?
—Real Madrid y Real Sociedad tienen partidos 

muy difíciles. La Real Sociedad está más entero, pe
ro también juega contra el Gijón que es un rival 
más difícil que el Valladolid, pienso yo; aunque, con 
un empate le basta.

—Entonces ¿Real Sociedad...?
—Todo puede pasar.
El señor Ezcurra terminó deseando que las co

sas se arreglen para que el partido contra el AtIé-: 
tico ee juegue aquí.

—El fútbol sirve para hacer amigos —nos dijo 
al déspedirse.

LUIS

El sábado, en el Polideportivo

VELADA DE BOXEO CON LA 
PRESENTACION DE DÜM DUM PACHECO

3

*-0s técnicos del At. de Madrid, señores Suárez y Centenera con la 
Secretaria de lá «Peña atlética» en Albacete, Pilar López; el presidente 
^®I Albacete Balompié y el propietario del «Restauj^gote Ortega. — (Foto 

José Luis),

GOLEADORES 
DEL ALBACETE

Setenta y cinco goles 
ha conseguido nuestro 
titular en 33 partidos de 
Liga y 4 de Copa. Su 
escasa potencia goleado
ra en los des últimos en
cuentros hace que la 
das ificación muestre 
pocos cambios.

El próximo sábado, a 
las once, se celebrará en el 
pabellón polideportivo una 
nueva velada de boxeo, 
que tendrá como gran ali
ciente la presentación en 
el combate estelar de Dum 
Dum Pacheco, que se en

frentará al italiano Giu
seppe Agate.

Los otros cuatros cemba-, 
tes será una confrontación 
de púgiles albacetenses 
contra los del equipo “Ra
yo Vallecano”, de Madrid.

EMILIANO, 22
P. GARCIA, 13
HERNAN, 10
MARTIN, 8.
MARQUEZ, 7
VERDU, 4
GOYO, 4
ROJO, 3
VILLALBA II, 2
MARTI, 1
DIAZ, 1

P. MONZON

ATENCION
Parcelas entre pinos, junto río Júcar, frente a 
los merenderos Las Mariquillas, con agua y luz 
eléctrica, a 100 ptas. metro cuadrado. Y par
celas a 70 ptas. metro cuadrado, en Carretera 
de Jaén, a 4 kilómetros capital, con luz eléc
trica. Facilidades pago. Traspasos de indus
trias en general. Vendo rústicas todas las cla
ses, ganaderas, cerealistas, viñedos y muchísi
ma caza. Pisos todas clases y locales comer
ciales, chalets y solares en general. Amplias 
facilidades pago. Hipotecas en 24 horas. Infor
mación, Agencia Inmobiliaria MATEO VALE

RO, Tardes, de 4 a 8. Telf. 21 15 36.
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Ciclismo

Victoria tic Valeriano Hoyos y
David Angel Navarro, en Sax

Juveniles

Los “viajeros" Valeriano 
Hoyos y David Angel Na- 
vaiio continúan pedalean
do con fuerza en tierras

tiles.
Como puede verse, un 

suma y sigue triunfal de

W
x^

 'í

nuestros jóvenes corredo
res en esa cadena de 
pruebas alicantinas, cuya 
jornada final se disputará 
el próximo día diez, en No
velda. Pero antes los de 
Albacete intervendrán, en 
otras pruebas igualmente 
puntuables para esa clasi
ficación.

EN OSSA DE MONTIEL 
EL DIA TREINTA
Ya están en la calle los 

programas a n 'u n ciadores 
de la gran carrera a cele
brar en Ossa de Montiel el 
próximo día treinta. Una 
prueba de carácter nacio
nal a disputar sobre un re
corrido de sesenta kiló
metros. reservada a corre
dores cadetes y juveniles, 
c^ue .dará comienzo a las 
diez de la mañana. Se ini
ciará con varias vueltas a 
un cii cuito urbano, por 
puntuación para un pre
mio especial, y seguida
mente cubrir el itinerario 
Ossa de Montiel. El Boni
llo, Sotuélamos. Ossa de 
Montiel. La organización 
e.stá a cargo de la Peña 
Ciclista de aquella locali
dad, encuadrada en la Fe
deración A1 b a c eteña de 
Ciclismo.

OILIME

Valioso empate (1-1) del 
Albacete en Alhama

ALHAMA, (Servicio es
pecial). — El Albacete 
Balompié juvenil consi
guió un valioso positivo 
en Alhama, cuyo «Cam
po de la Cruz» registró 
una buena entrada, si 
bien mucho público se 
retrajo por la lluvia caí
da antes y durante la 
primera mitad d e I en
cuentro.

El equipo murciano se 
adelantó en el marcador 
a los 18 minutos por 
mediación de Puertas.

El Albacete Balompié 
demostró a parttir de en
tonces su superioridad 
aunque sin suerte en las 
numerosas ocasiones de 
gol.

.En el minuto 30 de la 
primera parte, una falta 
sacada por Cifo sobre 
Agraz da oportunidad a 
éste para establecer el 
einpate, que sería el re
sultado definitivo.

En la segunda parte, 
el dominio fue alterno.

pero las ocasiones más 
claras fueron del Alba
cete. como un t i r o de 
Agraz, que el portero lo
cal detuvo en dos tiem
pos y o t r o de Ramón 
que salió fuera por poco.

Por el conjunto alba
cetense destacó el libre 
Moya, el centrocampis
ta Segura y los delante

ros Cifo y Agraz.
La alineación albaca- 

tense fue; Pepe; Dieco 
Moya, José Carlos, Cór' 
doba, Canario, Segura 
Ramón, Cifo, Agrazó 
Pardo. '

En el segundo tiemoo 
Parada sustituyó a Ca
nario y Fra n c i seo a 
Agraz.

GimnasloíATHENEA

B
I3

clases especíai’»^-'^ pila • níftos 
-/ - . ¿onceAeión lo lelefonó^j?/,?^-áíba««te

alicantinas, donde en estos 
comienzos de temporada 
se vienen sucediendo pime- 
bas puntuables interclubs 
para casi todas las cate
gorías, en cuyas carreras 
■están r e s p ondiendo muy 
bien nuestros pequeños.co
rredores.

El sábado participaron 
en Sax. precisamente en 
velódrcbmo, y el alevín Va* 
leiiano se tuvo que con
formar esta vez con el se
gundo puesto, que no está 
nada mal habida cuenta de 
la destacada participación. 
Por su parte el infantil 
Da^dd Navarro, que está 
formidable en este su se
gundo año militando en 
dicha categoría, volvió a 
imponerse por mucho a 
los demás, por lo que el de 
Albacete terminó en gran 
vencedor de la prueba. En 
esa misri^ reunión hubo 
carrera para cadetes, en 
la que el también albace
tense Roberto Victorero, 
del C.C. El Pilar-Bar Rio
ja, fue el triunfador, con
siguiendo trofeo y ramo de 
flores. Otros, de sus com
pañeros, Escribano, Sán
chez Peñarrubia, etc., lo
graron buenas clasificacio
nes.

Y el domingo, en la pro
pia capital alicantina, pero 
en circuito urbano, los más 
pequeños, Valeriano Hoyos 
y David Angel Navarro, 
volvieron a repetir actua
ción, quedando el alevín 
segundo en dicha carrera, 
5 siendo apra David Angel 
el pj-imoT' premio en infan-

Segunda regional S

El Villarrobledo Promesas venció
al At 011319

V ILLARROBLEPO.— 
í C o r r esponsal Santos 
Garcia Cata lán).—El 
Villarrobledo P r omesas 
derrotó al At. Madrigue
ras por 3-1, en partido 
correspondiente a la se
gunda regional.

ALINEACTONES
P r o m e s as: Sebas; 

Mateo, Josean, Lozano: 
Cuenca, Camilo; Angel, 
Del Toro, Sarrión, Juan
do. Rafa.

Madrigueras: Villena; 
Escobar, Martínez, To
boso; Herráez, Villar; 
Panadero, Fuentes, Tor
nero, Talavera y Valera.

ARBITRO
Ortiz Benito de la co

marcal de Albacete, sin 
complicaciones, estuvo 
aceptable.

GOLES
1-0. Minuto 3. Mano 

de un defensor visitante 
cerca del área, el c o le- 
glado aplica la ley de la 
ventaja y Rafa consigue 
el 1-0.

1-1. Minuto 33. Valera 
consigue la igualada en 
un Impido contraataque.

2-1. Minuto 43. Chut 
impresionante de Sa
rrión.

3-1. Minuto 80. Cami
lo a la salida dé un cór
ner.

COMENTARIO.
Buena tarde p a ra la

práctica del fútbol. Los 
chavales^ sobre todo en 
el segundo periodo, bor
daron jugadas de cate
goría y pudo v e r se au
mentado el m a r c ador. 
En el primer tiempo hu
bo exceso de confianza 
ante el modestísimo Ma
drigueras y esta con- 
flanza no permitió el lu
cimiento, 11 e g a ndo a 
empatar el visitante de
bido al mal juego de los 
Promesas, pero en el se- 
gu,ndo periodo salieron 
arrolladores imponiendo 
el buen orden y reali
zando un magnifico fút
bol, demostrando la cla
sificación de uno y otro 
equipo en la tabla. El 
Madrigueras un equipo 
peleón y voluntarioso,

JUVENILES
Curiosamente, los tres 

equipos del Villarroble
do vencieron a sus res
pectivos r i v ales, mien
tras el titular lo hacía' 
en Hellín en la tarde sa
batina, los juveniles de 
Tete lo hacían a la mis
ma hora en su feudo ba
tiendo al Santa Cruz de 
Alpera por un rotundo 
4-1 en buen partido 
donde los chavales de
mostraron estar en bue
na forma y en racha go
leadora.

Deducción por adquisición de vivienda
Como apoyo fiscal a la inversión realizada por el Contribuyente 

en la adquisición de vivienda propia, se puede deducir de la cuota del 
Impuesto sobre la Renta el 15 % de las cantidades destinadas a la 
adquisición de la vivienda o a su ampliación.

Pero recuerde que para acogerse a este incentivo fiscal deben 
cumplirse estas condiciones:

fía de tratarse de riviendá que constituya o vaya a constituir 
su residencia habitmü.

El 15 % se aplicará a las cantidades satisfechas durante 1980 que 
provengan de su renta del mismo periocto.

El valor de su patrimonio al finalizar dicho período deberá ser
superior al que tuviera al comienzo del mismo ,^,^ 
por lo menos en la aiantía de la inversión 
realizada en la adquisición
o ampliación 
de su vivienda.
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Balonmano Primera regional

ALBACETE, EN LA 
FASE DE SECTOR DE 
ASCENSO A SECUN

DA DIVISION
La Federación- Albacetense de Balonmano se 

dispone a llevar adelante la Fase de Sector de Ter
cera División, ascenso a Segunda, organización 
concedida por la Española. Días pasados decí<7mos 
las provincias participantes, pero hoy damos a co
nocer los equipos respectivos, que son éstos:

En el Grupo «A» estarán:

Albacete Balompié (Albacete)
Villarreal (Castellón)
Caserío Vigón (Ciudad ReaJ) 
C.B. Calpisa (Alican-te)

Y estos en el Grupo «B»:

Favara (Valencia)
Real Murcia (Murcia)
B.M. Granollers (Barcelona)

La Fase de Sector se iniciará el próximo día 30, 
y terminará el 3 de mayo; esta jornada última con 

, los horarios de partidos de 9.30, 11.00 y 12.30 horas, 
y en las jornadas anteriores, todas por la tarde, a 

' las 17.30, 19.00 y 20.30.
En cuanto al sistema de clasificación, será de

Liga, o sea, jugando todos contra 
vuelta en cada grupo, pasando a 
campeones de cada uno de ellos.

Por consiguiente, importante

todos a una sola 
jugar la final, los

competición de
balonmano a- la vista con esta Fase de Sector y.as
censo a Segunda División, que eri verdad promete 
resultar muy interesante, máxime teniendo en
cuenta que entre los equipos participantes estará 
un representante albacetense, Albacete -Balompié, 
Jo cual no deja .de ser un importante aliciente para 
Jos aficionados locales.

BALANCE ARBITRAL:

Claro que Albacete también cuenta con un buen 
'lote de árbitros de balonmano, incluso en categoría 
nacional, tanto en Segunda como en Primera Divi
sión, y buena prueba de ello es la relación que a 
continuación detallamos de los partidos qué en la 
presente temporada llevan arbitrados los colegiados 
albacetenses:

Rogelio Martínez Lorente, en Primera División 
masculina, 9 partidos: en Segunda, 1.

José María Rodríguez del Olmo, en Primera Di
visión masculina. 9 partidos; en Segunda. 1.

Joaquín Rodríguez Maestro. 16 partidos en Se
gunda División masculina, y 2 partidos, en Segun
da División Femenina.

José A. Olivares García. 14 partidos en Segun
da División masculina, y 2 en Segunda femenina.

Miguel A. Jaramillo Castillo, 
gunda División masculina.

Como puede verse, lo que 
en el deporte futbolístico sí lo

2 partidos en Se-

Albacete no tiene 
tiene actualmente

en Balonmano. Bso es, árbitros militando en Se
gunda y Primera División Nacional. Y, por supuesto, 
buenos de verdad, pues al menos eso se despren
de del número de partidos dirigidos por cada uno 
de ellos en la presente campaña.

Detalle importante, sin duda alguna.
OILIME

Contundente victoria del Sporting de la 
Gineta sobre el Juventud de Hellín (6-0)

En encuentro correspondiente a la primera ca
tegoría regional disputado en el campo municipal 

((San Martín» de La Gineta, el Spórting ha vencido 
al Juventud de Hellín por seis tantos a cero. Al 
término de los primeros cuarenta y cinco minu
tos el marcador ya registraba un claro tres cero.

Dirigió el encuentro el colegiado de la comar
cal de Elche, señor Valero Mataix, auxiliado por 
el señor Marco Sánchez, único linier que se des
plazó con el colegiado, quien desconocía las cau
sas de la ausencia del otro designado. Escamoteó 
dos claros penalties en el área, hellinera, uno en 
cada período, el primero por manos claras de un 
defensor y el otro por zancadilla ostensible al ex-- 
tremo Pascual. Expulsó finalizando el encuentro 
al extremo zurdo visitante Collados, según refle
jaba en el acta por insultarle.

Los equipos se alinearon así:
Spórting de La Gineta: Joaquín; Santi, Paco, 

Moraga, Zurdo (Martínez); Pepe, Jesús, Panduro 
(Copete); Pascual, Belmonte v Pepe Luis.

Juventud de Hellín: Demetrio; Morata, Abellán, 
Rafael (Redondo), Poveda; Ramiro, Expósito, Lo
zano; Joaquín (Valentín), Antonio y Collados.

cuero en el ánguío dere^ 
cho del portal visitante, 

. Jugada, merecedora de 
mejor suerte y que fue 
muy aplaudida por el pú
blico. El cuarto tanto de 
la tarde Jlegana en el mi
nuto sesenta y nueve de 
juego al rematar opor
tunamente el extremo iz
quierdo Pepe Luis. El 
quinto lo materializa rí a 
Belmonte en buena juga-. 
da del extremo Pascual, 
cuando se cumplía el 
minuto setenta y seis. Y 
por último cerraría la 
cuenta definitiva de nue
vo B e 1 m o n t e en el 
ochenta y dos, culrninan- 
do una buena jugada de 
toda la delantera.

En el capítulo de des-

tacados cabe resaltar a 
todo el conjunto local, 
mientras que el cuadro 
visitante tuvo a sus me
jores hombres en Rami
ro, Poveda, Abellán, Co
llados y Morata.

Asistió bastante públi-. 
co al recinto deportivo 
para presenciar este en
cuentro que a priori se 
presentaba difícil para 
a rri bó s ' contendientes, 
pero que en su desarro
llo se resolvió con rela
tiva facilidad. Los aficio
nados locales una vez 
finalizado el mismo mos
traban su alegría por eS 
juego presenciado y au-- 
mentaban sus esperan
zas de cara a la perma
nencia en la categoría.

Antes de celebrarse el 
encuentro se respiraba 
un relativo opti mismo 
debido a la contundente 
victoria consegu ida la 
jornada anterior en terre
no forastero y también 
por las altas que se pro
ducían frente al conjun
to hellinero. En verdad 
que estos acontecimien
tos tuvieron una confir
mación muy positiva de 
cara al marcador. Tan 
sólo se habían jugado 
cuatro 'minutos de juego 
cuando Jesús conseguía 
el primer tanto de la 
tarde al batir por bajo al 
meta visitante. El equi
po amarillo funcionaba, 
muy b i e n, nadando y 
guardando la ropa, pues 
no realizaba un dominio 
alocado, sino que se 
aseguraba muy bien 
atrás y desde allí lanza
ba rápidos contragolpes 
que casi siempre lleva
ban peligro sobre el por
tal defendido por Deme
trio. Así -al filo de la pri
mera media hora de jue
go, Pascual lanzaba una 
falta con maestría y Bel
monte cabeceaba a la 
red el segundo tanto de 
la tarde. Sería de nuevo 
Belmonte en otro buen 
servicio de Pascual el 
que de idéntica forma 
marcara el tercero, en el 
minuto treinta y siete. 
Con esté resultado y ai-

gunas oportu n i d a d e s 
más de aumentar la 
cuenta se llegaría al des
canso.

En la continuación y 
en la jugada inicial sería 
Jesús quien estrellaría el

Se alquila piso
En San Antonio, 2. Junto Banco Bilbao. 

Cinco dormitorios y estar comedor muy am
plio. Razón: Teléfono 22 79 06. Albacete,

EL BANCO
MERIDIONAL

S. A.
Se complace en comumcar 
a sus clientes y amigos 

la próxima apertura 
de una Sucursal

Comenzó la Vuelta Ciclista a España
El francés Clere, primer líder

SANTANDER. 21 (Efe). 
•~ El corredor francés Re- 
gis Clere del “Miko Mer
cier” se ha adjudicado la 
victoria en la etapa prólo
go de la Vuelta Ciclista 81, 
disputada esta tarde entré

El corredor francés se 
proclama primer líder de 
la ronda española al in-
vertir, en el recorrido 
minutos 26 segundos.

ce

Santander-Santader. en un
CLASIFICAOláN;

circuito urbano de 6.300 
©etros.

1.—' Regis Clere (Fran
cia), 8’26”, a 44’822 küór

metros hora.
2 .— Joergen Marc^issen 

(Dinamarca), 8’28”.
4 .— Jos L a m m a r t ink 

(Holanda), 8’41”.
4 .— Giovani Bataglin 

(Italia).'■8'43”.
5 .— Wis Van Dongen 

(Holanda), 8’47”.

VALDEMORO
(Madrid)



14 LA VOZ DE ALBACETE Miércoles, 22 de abril de 1981

albacete actualidad
La Corporación Municipal pasó “el ecuador”

A mitad de camino, después de 
dos años de gestión, una 

labor satisfactoria
“Vamos a dejar muchas cosas sin terminar.., las 

próximas corporaciones tendrán mucho trabajo” 
(Alcalde de Albacete don Salvador Jiménez)

LAS VICTIMAS DE LOS ACCIDENTES 
DE SALOBRE RECIBIERON AYER 

CRISTIANA SEPULTURA

Ki domingo de Resurrec
ción, día 19 se cumplió el 
segundo aniversario de la 
toma de posesión de la 
corporación municipal de 
Albacete, al frente de su 
alcalde socialista, don Sal
vador Jiménez Ibáñez: Se 
ha cumplido, por tanto, la 
mitad del mandato de cua
tro años, de esta primera 
corporación d e m acrática* 
que el anterior domingo 
pasó “el ecuador”.

Hemos querido que • el 
alcalde -de la ciudad nos 
haga un balance de lo rea
lizado en esta primera mi
tad, de lo que queda por 
realizar y lo que esta cor
poración no podrá realizar 
viéndose obligada a de
jarlo a su sucesora. Igual
mente, hemos querido tra
tar con el alcalde de esos 
temas que más preocupan 
al ciudadano albacetense 
y que a él como máximo 
responsable del Ayunta
miento le afectan.

PEQUEÑO RESUMEN
—Siento cierto rubor al 

hablar de consecuciones,, 
que el ciudadano conoce y 
es el que debe juzgar. Un 
balance, salvando esta ti
midez, estaría en una se
rie de puntos que se en
globan en la actuación efi
caz íntimamente' ligado a 
la actuación democráica. 
Lo más satisfactorio puede 
estar en la resolución to
tal del problema de agua, 
como muestra que ante las 
graves r e s t r i ccicnes en 
otras capitales de España, 
en Albacete se podía re
gar las calles. Junto a es
ta gestión, puedo referirme 
a otras, como la labor ca
llada llevada a cabo en

barrios y pedanías, redu
ciendo las distancias entre 
población periférica y cen
tro de la ciudad, que no lo 
vamos a conseguir en cua
tro años, pero que también 
hay que decir que no es 
una discriminación de ciu
dadanos originada por el 
anterior régimen político 
sino que existe desde el 
nacimiento de la ciudad. 
Nosotros hemos actuado en 
este sentido, porque, es 
una actuación de mera jus
ticia. Por otra parte, se 
han puesto en iriarcha cua
tro guarderías infantiles, 
an^ la falta de este tipo 
de servicios en la ciudad y 
este año vamos a abrir 
otras dos, que por supuesto 
no solucionan la necesidad 
de la ciudad, pero suponen 
Tin paso hacia la mejora, 
sobre todo en los barrios 
obreros. En materia de 
zonas verdes, estamos sa
tisfechos de la gestión, 
aunque todavía falta mu
cho, ya que tenemos una 
ciudad poco humana, muy 
dens-ificada de población y 
per muchas zonas verdes 
que hagamos, siguen fal
tando. En lo referente a 
urbarásmo, creo que la 
corporación en los dos años 
que quedan podrá dejar 
el trazado de la Avenida 
de Isabel la Católica, re
visar el Plan General de 
Ordenación Urbana, des
congelar el Plan de la zo
na de Carretas para poder 
construir, y el asfaltado 
de prácticamente toda la 
ciudad, con Io realizado el 
año pasado y lo que se ^’a 
a acometer ahora. Este se
ría a ‘'salto de mata” un 
poco el resumen de aque
llo de lo que estamos sa

tisfechos y lo que tenemos 
que continuar realizando.

ALBACETE, 
UNA CIUDAD 
MALTRATADA
—¿Qué gestiones realiza

rá esta corporación que el 
pueblo de Albacete no 
pueda ver hechas realidad 
durante este mandato?

—Vamos a dejar muchos 
temas sin terminar, Alba
cete es una ciudad tan mal
tratada que requiere mu
chos mimos para intentar 
haeerla una ciudad agra
dable. Por tanto esta cor
poración va a dejar mu
cho sin hacer, o sea que 
las próximas corporaciones 
no se preocupen que van 
a bener mucho ,,/rabajo. 
Hubiéramos querido dejar 
acabada la Plaza de la 
Virgen de los Llanos, don- 
día no basta la actuación 
municipal sino también 
hay que contar con la co
laboración de los propieta
rios de la zona. Es un te
ma que tengo la esperan
za de llegar a un acuerdo, 
pero no sé si se van a po
der abordar, las obras du
rante) nu e s t r o mandato, 
aunque nosotros seguire
mos luchando. Es una ges
tión que a dos años vista 
no sé si podremos reali
zar. La Avenida de Isabel 
la Católica creo que sí se 
urbanizará durante nues
tro mandato. De. todos mo
dos esperamos que el pro
grama municipal que pre-, 
sentamos en su día a. los. 
ciudadanos se pueda jus
tificar, tanto en lo r^lizay. 
do como en aquellas cosas 
que hemos tenido que de
jar sin liaeer. Esperemos 
dar buena cuenta al . ciuda
dano al final del mandato. 
Nosotros rendiremos cuen
tas y el juicio que lo haga 
el ciudadano.

EL PARO, 
EL PROBLEMA 
MAS PREOCUPANTE 
—¿Qué tema es el que 

más le preocupa a esta 
corporación?

—El tema más preocu
pante es el paro, donde el 
Ayuntamiento puede hacer 
algo, pero que, no nos en
gañemos, es muy poco. La 
ciudad tiene unos niveles 
de paro muy altos, simila
res a los andaluces y el 
capital público no viene en 
la cuantía que llega a 
oirás regiones de España. 
Es un grave problema que 
la Administración Central 
debe asumir y resolver. El 
Ayuntamiento hará de al
tavoz en la parcela que le 
cerresponde, para que el 
problema del c i u d a daño 
llegue a los oídos que no 
quieren escucharle.

(Continuará) 
DA COSTA 1

SALOBRE (Enviado es
pecial, CALAMARDO ZA
PATA).— El pueblo de 
Salobre ha vivido unas 
jornadas de dolor por la 
muerte de tres personas 
en dos accidentes de tráfi
co de los que ya dimos 
amplia cuenta, entre ellos 
el ex-alcalde don José Bo
no Pretel padre del secre
tario cuarto de la Mesa del 
Congreso de los Diputados, 
don José Bono Martínez.

Ayer, a las seis de la 
tarde, se procedió al entie
rro de las tres víctimas, 
asistiendo 2.000 personas.

Más de doscientos ve
hículos colocados en hilera 
es t a b a n distribuidos pox* 
algunas calles del munici
pio y además con una per
fecta organización gracias 
a la colaboración de un te
niente de la Guardia Civil 
y varios números de la 
Benemérita, situados a lo 
largo de los cuatro kilóme
tros que unen el municipio 
con la carretera general 
Córdoba-Valencia, donde 
Se encuentra el Cemente
rio, como medida de segu
ridad, dado el intenso trá
fico que se registi'ó duran
te la tarde de ayer.

A las seis de la tarde 
era casi imposible acercar
se al domicilio mortuorio, 
debido al numeroso públi
co que se había congrega
do ante la puerta. A esas 
hqras, seis coronas de flo
res abrían marcha en la 
comitiva fúnebre, con di
versas dedicatorias, entre 
ellas las de “Grupo Parla
mentario Socialista”, “Ami
gos de Albaladejo (Ciudad 
Real)”. El féretro partió 
acompañado de diversas 
personalidades, entre las 
que se encontrabam don 
Ignacio Gallego, vicepresi
dente tercero del Congreso 
de los Diputados; secreta
rio segundo deja.Mesa dei 
Congreso, don Leopoldo 
Torres;- esposa del. líder 
socialista señor Gómez 
XJoriente; secretario . gene
ral del Gobierno Civil, don 
Angel, Malagón, -que esta
ba en representación del 
gobernador civil de- Alba
cete, que por. encontrarse 
en Madrid, en una audien
cia de Su Majestad el Rey, 
no pudo asistir al entierro; 
presidente de . la Diputa
ción. don Juan Francisco 
Fernández; presidente del 
Comité Provincial de -UCD, 
don Salvador Motos; Plana 
Mayor del Partido Socia
lista de nuestra capital; 
diputados, provinciales; al
calde de Albacete, don Sal
vador Jiménez, y conceja
les socialistas djl mismo 
Ayuntamiento, y una vein
tena de alcaldes y conce
jales llegados desde todos 
los puntos de la provincia. 
Desde el domicilio del se
ñor Bono la comitiva in
corporó a su paso a los 
otros dos féretros, con las 
víctimas del segundo suce
so. En la Iglesia Parroquial 
.se ofició la Santa Misa en 
sufragio de las almas de 
los fallecidos. Desde la

Estado en que quedaron los dos vehículos de los 
trágicos accidentes.

El Clero con cruz alzada marchaba al frente de los 
féretros.

El pueblo entero testimonió su pésame a las 
familias.

El secretario general del Gobierno Civil, don Angel 
Malagón dando el pésame a don José Bono Mar-^ 

tínez. — (Fotos’ Luis Miguel)

Iglesia se trasladaron has
ta la Plaza Mayor del pue
blo, doxide quince familia
res de las victimas recibie
ron el pésame de todos los 
asistentes, p r alongándose

la sucesión de condolencia^ 
cai dos horas. Desde allí 
los restos mortales fueron 
■trasladados al cementerio 
donde recibieron cristiané' 
sepultura.
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CINE
ih última “ozorada
( En el Cine

Racionalidad: Española.
¡ pirecten Mariano Ozo- 

^Iniérpretcs: Femando 
g^ Andrés Pajares, 

' juaaitó Navarro y Jenny
' ’ Üada-

“LOS CHULOS
Cervantes

doíis de la grosería y 
destape lo haya llevado 
lo multitudinario.

el 
a

30 trabajadores encerrados en el
Ayuntamiento de El Bonillo

Los trabajadores que ha
ce un par de meses prota
gonizaron un encierro pa
cífico en el Ayuntamiento

al Ayuntamiento, que al
canzaron la suma de algo 
má.s de dos millones de 
pesetas. Se han realizado

Cerca de El Robledo

Un herido grave en 
accidente de tráfico

Con veinticuatro horas de 
S .delante sobre su estreno 
}’en Madrid, hemos visto 
í jna nueva película de este 
i prolífico director, que las 
i jareta con una rapidez 
1 extraordinaria.
’ Escribe ,v dirige con tal 

í “fertilidad" que necesaria- 
' 5itnte los productos han de 
: iesentirse.,en su calidad. 
■ cosa 900 no es obstáculo 
j para que el público los 
1 acoja como algo selecto y 
[ como tal los , pague.
i En nada ha modificado 
1 51, “íórmula mágica” y me- 
i nos aún sus ingredientes, 
i aunque haya aumentado la

Ha “inventado” persona
jes con jerarquía eclesiás
tica poniéndolos en situa
ciones en las que lo chaba
cano jesuíta más enfático, 
per el contrasté de lo que 
debe ser respetuoso y el 
más descarado pomo.

La es truc tura es como 
siempre, puramente tea
tral, con largas escenas en 
las que los cómicos intér
pretes dan suelta a sus pe
culiares modos de actuar, 
que arrancan carcaj adas 
continuadas.

En esta ocasión hemos 
notado la falta de su her
mano Antonio Ozores y su
ponemos que la ausencia 
no sea debida a disgustos 
familiares o artísticos.

de El Bonillo, como pro
testa por la falta de tra
bajo, han vuelto a adoptar 
la misma postura, dado 
que se les plantea otra di

trabajos en el Parque Mu 
nicipal, arreglos en el Ce
menterio, calles, limpieza, 
de pozos, de abastecimien-

Í El subsidio d,e desempleo se 
i cobra con un mes de retraso

El director provincial de 
[ Empleo se reunió ayer en 
¡ Madrid con el director 

general
| .^yer ^mantuvo una 
E reunión "en Madrid con 
t el director g en e ral del 
1 “Inem”, el director pro- 
| vlndal de Albacete de 
| dicho Instituto don Ra- 
ffael Selva Guillín.
1P Desde hace unos me- 
B ses el “Inem”. está pen- 
1 diente de que se le tras- 
i fiera por parte del Ins- 
1 titulo ,, Nácíonál de la 
1: Seguridad S o c i ai las. 
t competencias relativas a 
r las p r e s tacionés. E^tíis 
Iirasfefencias —nos dice 
T el señor Selva— están 
| Pendientes dfi una or~ 
L den, ministerúii en . la 
f. ^ se fijárá. la f ech a 
1 delinitivü. M icnt r as 
1 tanto vertí m os teaba-
5 jO'ndo juntos.

Parece ser que para 
: hablar de estas trasfe-

rendas será la reunión 
en Madrid; disposicio
nes, que o b e decen a lo 
dispuesto en la Ley Bá- 
sca de Empleo aproba- 
da el pasado mes de 
•septiembre.. Se .habló en 
su día del hecho de que 
éxitos trámites habían 
paralizado cierto núme
ro de expedientes, pro- 
duciéndose retrasos im- 
portantes en el cobro dé 
subsidios. ,

—En ^'Ai hocete llevár 
7nos ^ los pagos un 
atraso de un mes, ,debie
ra acej^áhls '' teniendo 
en cuenta gu-e en o.t ras 
p r o viñeias aún no han 
pagado el mes de octu- 
bre, ten {índo ^hasta sets 
ineses de atraso.

P. MON2X5N

Anoche en el Ateneo

Tertulia literaria con 
Andrés Duro del Hoyo

Anoche en el 
s® celebró una

Ateneo 
r eunión

®n torno al escritor An
drés Duro del Hoyo, que 
'Ue presentado por José 
Jorquera,

I^oro del Hoyo,, es 
' ^®^ Instituto en

J'oacete, nacido en 
tuenca tiene una obra 
poética rnuv amplia y ha 
publicado tres libros de 

.poemas: «Una luz en 
ooestra h i storia», «Es- 
J^ra el canto del gallo» 
’ ^Cimientos cíe mi san
gre»,

Recitó varios poemas

de sus libras y atendió 
a un coloquio que ad
quirió alto grado polémi
co al contradecirse con
ceptos expuestos, con- 
cretándose a I gunos al 
prevalecer valiosas opi- 
n i o n es y rebatiéndose 
incluso la tergiversación 
que confundía entre 
parte del auditorio la ex
presión poética con la 
s e n s i b ilidad, prevale
ciendo, como es natural, 
que poeta es el que pro
duce inspirados versos.

F. G. BERMUDEZ

.hcil situación laboral.
Los 30 trabajadores 

venido ocupóndo.se, en 
tos dos últimos meses.

han 
es- 

con

to de aguas, para el 
do, etc.

El encierro, que 
carácter indefinido,

ganar

tiene 
se ha

diversos fondos facilitados
iniciado sin incidentes de 
ninguna clase.

Ayer, en el kilómetro 
61’800 de la nacional 
Córdoba-Valencia, en el 
termino municipal de El 
Robledo, se registró una 
colisión de vehículos con 
el balance de un herido 
grave y dos leves.

Chocaron frontal- 
mente el Simca-1200 V- 
2351-AC, que conducía

José Manuel Domenech 
Ferrer, de 49 años, veci
no de Mislata (V a len- 
cia) que resultó h e rido 
grave y el R-12 CS-S350 
B, condu?ido por An«- 
drós Pérez .Zaira, de 52 
años, que sufrió heridas 
leves, asi como su espo
sa Antonia G u t i é rrez, 
vecinos de Castellón.

ANUNCIOS POR PALABRAS
TRABAJO VARIOS

OFICINA DE EMPLEO 
La Ley de Colocación 
Obrera del 10 de febre
ro de 1943, determina 
que las empresas y pa
tronos están obligados a 
solicitíir de las Oficinas 
de Empleo el personal 
que necesiten y que los 
trabajadores en paro de
ben inscribirse en dichas 
oficinas. En consecuen
cia toda inserción de 
anuncios que impliquen 
relación laboral está 
condicionada a la auto- 
riitacíón previa del Ser-

Í^ SEGUROS SOCIA
LES MOTAS.

ASUNTO NUEVO 
(España). Ganará en 
casa más de 3.000 pe
setas diarias. Escribir 
apar tadp 1209, San 
Sebastián.

ENSEÑANZA

vicio de 
localidad 
te, cuyos 
gratuitos 
consisten:

Empleo de la 
correspondieo- 
servicios son 

y entre <'tro«

a) Asesoramiento la
boral en materia# de 
epipiec

b) Establecer transpa
rencia entre el puesto 
ofrecido y el personal en 
desempleo.

e) Orientación ypresc- 
leoción del per«onaL

3^ VD. PUEDE TE-ABA
JAR KN SU . CASA 
GANE 9.600 pesetas 
semanales tricotando 
sea hombre o m u jer 
le damos trabajo ase
gurad®. Le facilita
mos la ináqtüna «i- 
señamos gratis. Visí
tenos. JUM ALTO. 
H e r nán Cortés, 1, 

' tienda Albacete.

3K SE OFRECE SEÑORA 
cuidar niños, noche. 
Galle Almería, 45. Zo
na Feria.

^ AC/WEMI.A ALTOZA
NO. Plaza del Altozano 
6. Teléfono’ 21 31 67. Al 
bacete. Profesorado efi
cacísimo, Grupos redu
cidos, Ambiente clhha- 
tizado. Amplitud de ho
rario , Clases de TA
QUIGRAFIA, CONTA
BILIDAD. Latín y Leh- , 
gua Española^

^ CENTRO DE ESTU
DIOS LOPEZ QUILES. 
CULTURA- 
FROGRESO-
TRAB.AJO •
RGB, I^pez Quiles. 
BL'-P. López Quiles. 
C.O.U. López Quiles.
MAGI STERIO López 

Quiles.
G. ESC OLAK López 

Quiles.
FORMACION PROFE

SIONAL, López Qui
les.

INGLES. López Quiles. 
ARANCES. López Quiles 
LATIN. López Quiles. 
LENGUA. López Quiles.
MATEMATICAS López .

Quiles,
FISICA. López Quiles.
CONT^LBILIDAD López 

Quiles.
. BANCA. López Quiles.

MEC.ANOGRAFIA LÍT

22 37 16.
Tesifonte Gallego. 6. 
Teléfono 23 28 87.
IDIOMLYS

¿< INSTITUTO DE IDIO
MAS INGLES- 

FRANCES
Sus e.\ amenes garantir 
z a d os estudiando en 
nuestro centro. Prepara
ción para la Escuela 
Oficial de ■ Idiomas de 
Madrid. INSTITUTO 
DE IDIOMAS. 12 años 
enseñando idio/nas es 
nuestra mejor garantía. 
Calle Pérez Galdós, 12. 
Telf. 22 61 9.5.-

fonte G a 11 e go, 15 
“Pasaje”. Teléfono
22 02 10.

5K VENDO 
parcela, 
de agua.

m a g n íflca 
con servicio 
luz y alcan-

tarlllado, en el sitio 
más c é n trico de Isi 
Urbanización Agua
sol. Informes, de 5 » 
8. Teléfono 227000.

E S CUELA CENTRAL
DE IDIOMAS.
41. Enseñanza 
Visual.
—Sistema Audio 

Comparatixo.

Mayor 
Audio-

Activo-

—Películas didácticas de 
la BBC.

-^Filihóteca TV. Inglés- 
Francés.

--Biblioteca, servició de 
traducción e interpre

—Cursos especiales: ni
ños, médicos, eX'Cuti- 
vos, militares, etc.

—I^CUELA CENTRAL
DE IDIOMAS (.El idio
ma sin esfuerzo).
-^Más de 20 profesores 

de' la BBC de Lon
dres a su disposición.

ESC VELA CENTR.AL
DE IDIOMAS
El único Centro de Es
paña que le ofrece es
tos adelantos, 
ESC CELA CENTRAL 
DE IDIOMAS.
Calle MAYOR. 41- telé
fono 23 19 26. Albacete

VENTAS

TRASPASOS

5K
5K

SE TRASPASA o AL
QUILO Café Bar Res
taurante LOS TRES 
RÍEYES. Razón: telé
fono 23 28 03.

SE TRASPASA por 
no poder ate nder 
Bar - M a r » s quería. 
Gran op^tuoidad dé 
obtener un gran ne
gocio. Teléfono 
23 01 06 - 22 33 57.

pez Quiles.
TAQUIGRAFI.A

■ -Quiles.
OPOSICIONES
M I NISTEKIOS.

Quiles.
TELEFONIC.A

López

López

REN
FE CO K R E os
BANCOS, etc. López 
Quilos .

PREPARACIONES MI
LITARES. López 
Quiles. 

(? EN T RO DE ESTU
DIOS LOPEZ QUILES.
Pérez Galdós, 12 leléío--

Ros ario, 40, teléfono

VENTA de una par
cela de 900 metros 
cuadrados con agua y 
luz. Tel^ono 227000.

VENTA DE LO C ÁL 
comercial, 100 metros 
cuadrados. Teléfono 
22 70 00.

ÍK SE VENDEN PARCE
LAS. Urban ización 
ALBA - SOL, Carrete
ra de Madrid, km. 231 
con agua y luz, cer
cadas. Fa.cilidade.s de 
pago. Razón: Misma 
U r b a n i zación o en 
Nueva, 35, Teléfono 
22 69 71, ALBACETE.

PISOS
VENDO PISO 150 
metros en D 1 p n isi o 
Guardiola, 10. Estre
nar. Parquet, puer- 
taa roble y m e joras. 
Plaza garaje. Teléfo
no 22 55 33..

VENDO PISO 150 
metros, plaza de ga
raje, céntrico. Telé
fono 22 56 41.

ALQUILERES

ÍÍÍ
ííí

OPORTUNIDAD: Li- 
qui(io existencias, al- 
mac'-n, retal textil .
5.000.000. Te 1 é f o n o
21 93 59. Alicante.

« VENDO 
mercial

L O C AL CÓ- ■
190 m2. Tesi-

ALQUILO PISO 
a m u e b 1 ado, zon*. 
Parque, c a le facción. 
Garaje. T e i é f o n# 
22 65 10.

ALQUILO PISO 
amueblado, céntrico. 
Llamar teléfono 
22 71 43 de 3 a 4.

ALQUILO PISO 
a m ueblado, 100 me
tros, Ramón y Cajal, 
1. 16.000 pesetas. Te
léfono 22 62 06.

SE ALQUILA PISO 
en Virgen de Loreto, 
2, sin muebles Telé
fono 22 50 52,

ALQUILO PISO lujo 
amueblado. Paseo de 
la Libertad, 8. Edifi
cio Banco Hisp-ano 
Americano. Teléfono 
21 15 39.

^ SE ALQUILA piso 
amueblado con telé
fono para c h i cas. 
Teléfono 22 31 63.

M.C.D.2022
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«Benidorm es ia ventana por la 
que Albacete mira al mar»

José López Fernández, un
albaceteño de Chinchilla,

promociona Benidorm

Si

r

AYER, OFICIALMENTE 1

“los Invasores” se instalaron por últim
vez en los ejidos de la Feria

IRAI 
POI

Ayer en el Hotel Los 
Llanos tuvo lugar una 
recepción en la que se 
pusieron de manifiesto 
las conocidas • excelen
cias del paraíso turístico 
alicantino que lleva el 
nombre de Benidorm.

El acto que contó con 
una masiva asistencia 
que abarrotó el Salón 
Benjamín Palencia esta
ba o r g a nizado por el 
Ayuntamiento de B e n i- 
clorm, siendo don José 
López Fernán dez el 
máximo responsable de 
esta campaña de promo- 
c i ó n que ha recorrido 
16 ciudades y que reco
rrerá 7 más antes de 
daría por finalizada.

—Hemos renunci ado 
a llegar en embajada a 
Andalucía, Cataluña y el 
País Vasco, por aquello 
de la competencia —nos 
dice el señor López Fer
nández, que nació en 
Chinchilla, que es man
chego y que ejerce, 
contando con un amplio 
abanico de amistades y 
familiares en nuestra ca
pital.

—Los veranos a Beni
dorm, eso es lo que le 
aconsejo á todo el mun
do pero cuando puedo 
me traigo en septiembre 
a mis amistades a la Fe
ria de Albacete que es la 
mejor del mundo. T a m- 
poco falto ningún año a 
Chinchilla por San Mi
guel y por ia Virgen de 
las Nieves.

—¿Qué es Benidorm 

para Albacete?
—B e n í d o r m es la • 

ventana por la que Alba-1 
cele mira al mar; tene
mos más de cien alba
cetenses que todos los 
años pasan el verano 
con nosotros. Y también 
hay ya muchos albace
tenses afincados allí, co
mo es mi caso y el de 
Joaquín Ortiz Jimé n e z 
un farmacéutico albace- 
tense que ostenta el 
cargo de presidente del 
Centro de 'Activida des 
Turísticas de Benidorm.

—T e n e m o s 36.000 
plazas hoteleras, pero 
una capacidad turística 
que alcanza a los 
250.000 puestos. T e n e- 
mos más turismo que 
R u m a n ía, más que la 
Costa del Sol en su to
talidad y más que Ma
rruecos, Túnez, Argelia 
y Grecia ¡untas. T e n e- 
mos actualmente más tu- - 
rismo que todo el Cari
be.

—¿Qué población tie
ne en el invierno Beni
dorm?

—No llegamos a los 
30.000, pero en los me
ses de verano supera
mos con mucho los 
200.000... Hace 25 años 
Benidorm era un puebie- 
c i t o de pescadores de 
3.000 almas y los servi
cios han tenido que 
crearse, la Ley no con
templa la figura del Mu
nicipio turístico, pero 
todo lo vamos solucio- 
nando.

P. MONZON

Los c o merciantes de 
alimentación del mercá- 
dillo de “Los Invasores”, . fiestan en contra de lo
siguen diciendo que el 
día 28 del corriente con
tinuarán en el lugar ha
bitual de los Ejidos de 
la Peria, haciendo caso 
omiso a las i n struccio- 
nes del Ayun tamiento 
en el sentido de que se 
trasladen a los aledaños 
de la Lonja.

Esto es lo que se des
prende de las respuestas 
que los mismos hacen a 
las encuestas que se 
realizaron ayer en el 
mercadillo dentro de la 
campaña de conciencia
ción que el Ayunta
miento está llevando a 
cabo.

A pssar del consi- 
gu. lente males tar se 
comportaron c o rrecta- 
mente ante las jóvenes 
que estaban realizando 
la encuesta, pero eso si 
respondiendo en contra 
de las pretensiones del 
Ayuntamiento.

Por el contrario el 
resto de los cómercian-

LOS 478 MBONES PARA LA 
GANADERIA DISPUESTOS 
PARA SER ENTREGADOS

Ayer quedó constituida* la mesa de se
guimiento que hará su distribución

Ayer, y en los locales 
de la' d e legación de 
Agricultura, quedó cons
tituida la mesa de se- 
■guimiento para ia dis
tribución de los 478 mi
llones de pesetas que a 
la provincia de Albacete 
se le han concedido pa
ra ayuda a la g a nade
ría, con motivo de . la 
pasada s e q uia. El acto 
estuvo presidido por don 
Ricardo Cosp edal que 
abrió la sesión expli
cando la f u n ción que 
determina la crea ción 
de la citada mesa, cuya 
composición está forma
da por los distintos re
presentantes de las di
versas o r g a nizaciones , 
agrarias alba cetenses, 
así como por directivos

Creada la Sección de Formación 
Profesional de Alcaraz

Ayer en la Delegación 
de Educación se recibió 
la n p t i f icación oficial 
que confirmaba la crea
ción de la S e c c ión de 
Formación Pro fesional 
de Alcaraz.

—Ahora cor responde 
ai Ayuntamiento el bus
carle uiticación adecua- 
aa para ensepuida pro
ceder a la rem isión de 
mobiliario y ma teriad 
didáctico —nos d e cía 
ayer don Gabriel Sevi- 

tes de artículos no ali
mentarios, no se mani- 

acordado por el Ayunta
miento, de ser traslada
dos al domingo en el re
cinto del edificio ferial.

No hubo incidentes en 
el transcurso de la jor
nada, de Invasores, que 
según el Ayuntamiento 
es la última en los eji
dos, pero según los ven
dedores de alimentación 
es una más.

S o 1 a m ente hay que 
destacar que dentro de 
la campaña figuraba la 
fijación de quinientos 
carteles en la f a c hada 
del ed.ificio ferial y ale
daños al merca dlllp 
anunciando las noveda
des al respecto aproba
das por el Ayuntamien
to. Esta labor se llevó a 
cabo en la m a d r ugada 
de ayer, y finalizó a las 
dos. De los car teles, 
apenas cien p e r m a- 
necían en su lu g a r, ya 
que posteriormente, du
rante la noche fueron 
ai raneados y destreza-

de entidades de ahorro 
y funcionarios de la Ad
ministración. Las orga
nizaciones agrarias 
comparecientes fueron: 
CNAG, UPADE, CNJA, 
FTT y COAG. En el es
quema de trabajo traza
do destaca el propósito 
de hacer cuanto antes 
la distribución, para lo 
cual se requiere deter
minar la cuantificación 
de los daños que la ga
nadería ha s u f rido en 
las distintas zonas del 
la provincia, con motivo í | 
de la anteriormente ci- ■ । 
tada s e q u ia. Por esta • i 
razón, en breve tendrán | 
lugar nuevas reuniones S 
de la mesa que den ori- 1 
gen al trazado definiti- | 
vo del plan de ayudas. ¿ 

11a, Saura, delegado de 
Educación de Albacete.

En dicha sección ha
brá cabida p a ra 120 
alumnos a p r oximada- 
mente y constará de dos 
ramas la Administrativa 
y la Electricista.

Al parecer los trámites 
desembocaron en un fi
nal feliz y ahora todo lo 
demás será adecuación y 
¡puesta en marcha.

P. M.

ii mi 
Delos

La jornada de «Los Invasores» se desarrolló ayer 
sin incidentes. — (Foto José Luis).

INVENTO 

HOY SI 
ALBAC 
DESCO

S

tAVERSH 
TELEVISA 
«CERVAN 
UM FRAU 
HISTORIC

¿BISTO» 
¡KANCHEGO 
UCERO MO 
PROTESTA E 
JIIJÍTE AL 
MÓ DE CÜL 
irEVíSION Y

ACABE

dos encontrándose en el 
suelo los restos.

Si las posturas conti
núan en este sentido es 
.de esperar que el próxi
mo martes, primer día 
de las innovaciones, ha
ya problemas. De mo
mento ya se está avi
sando a la Policía Muni
cipal con el fin de que

esle día impidan la iiis.! 
talación de vendedor 
en los ejidos del ferial 
Sin embargo, los comet-j 
ciantes tienen anuncia-í 
da una “plantá” en fi 
lugar, con todos sus ea-j 
nilones y vehículos. 1

Áhoi
en 1

Un periodista de Navarra, ante la posibili
dad de quedarse sin alojamiento en nuestra 
capital, para presenciar el Atlético de Madrid- 
Osasuna, encargó ayer mismo ia reserva de 
plaza en un hotel. Le han dicho que va a sw 
un aluvión de «hinchas» madrileños...

Pues hay quien dice que el partido del At
lético de Madrid no está muy claro todavía. 
Entre los socios del Atlético que no pagarán, 
el importe de las valla» y las molestias de la 
bulla, aseguran que no será muy buen nego
cio para el Albacete, Y eso si no le hacen ju
gar en otro campo.

D.C, 
(Fotos José LuisI

Hubo sonrisitas cuando en una sesión del 
Ayuntamiento se dijo que la apertura de la 
lonja era provisional y .= 6 cerraría si nevaba... 
Pudiera ser que la risa se tornara en llanto. 
No es la primera vez que nieva en abril, y ayer 
nevó en la provincia.

LA voz
En u 
estad

Miércoles, 22 abril 1981 - Teléfonos: 226050-225^

Estuvo en Albacete Ramón Bello Banon, 
gobernador civil de Alicante, con quien tuvi
mos el gusto de pasar unos momentos muy 
agradables. En el paraíso alicantino no olvida 
a su tierra.

En Pamplona andan despistadillos. Creían 
que el campo del Albacete era de tierra y due 
el tiempo les iba a perjudicar, porque aquí ha
ce demasiado... «calor». ¡Abertzales!


